


В минувшую субботу 17
апреля в сквере у
библиотеки им. И. С.
Никитина  состоялась
акция «Чистый город»,
подготовленная по
инициативе отдела по
связям с общественно!
стью администрации
Воронежа и городского
совета общественных
организаций.

Всегда на этом месте
рисует Анатолий Бавыкин
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Регионы бьют тревогу

Особую озабоченность со�
бравшихся вызвало то обстоя�
тельство, что центр тяжести ре�
шения экономических и соци�
альных проблем все больше пе�

В преддверии административной реформы представители
региональных властей  Центрального федерального округа
собрались в Брянске и обменялись мнениями относительно
предстоящих изменений.  Буквально друг за другом были
проведены сразу два важных мероприятия:  межрегио!
нальная научно!практическая конференция « Регион в
условиях перехода к устойчивой модели развития совре!
менного российского общества» и координационный совет
ассоциации «Центрально ! Черноземная» по проблемам
местного самоуправления. Таким образом, интересующие
всех вопросы рассматривались и с научной, и с практичес!
кой точки зрения.

рекладывается столицей на ре�
гионы, а средств для этого явно
не хватает. Трансферты и субси�
дии положение не спасают. Пол�
номочия делегируются на места,

но многие мандаты остаются пу�
стыми и жизнь людей не стано�
вится лучше.

В сложившейся ситуации ре�
гиональной власти, органам ме�
стного самоуправления предсто�
ит более тщательно анализиро�
вать происходящие на их терри�
ториях процессы, изыскивать
внутренние ресурсы, запускать
механизм финансовой поддерж�
ки малого и среднего бизнеса,
вовлекать наибольшее количе�
ство трудоспособного населения
в активный созидательный об�
раз жизни. Надеяться приходит�
ся на собственные силы, кадры,
опираться на собственное пони�

мание своей роли и ответствен�
ности за положение дел на мес�
тах.

Затрагивался вопрос о струк�
туре формирования бюджетов.
В целом по стране доля товаров
в ВВП и валовом региональном
продукте сокращается, а удель�
ный вес услуг растет. Это благо�
приятная тенденция для госу�
дарств с высоко развитой кон�
курентоспособной экономикой.
А для России подобное означа�
ет, что страна превращается в
огромный торговый дом для про�
дажи чужих товаров, потому как
своих производится мало или
совсем не производится.

Как отметил председатель ис�
полкома ассоциации «Цент�
рально�Черноземная», депутат
Воронежской областной Думы
Григорий Федоров, деловая
встреча в Брянске, несомненно,
послужит своего рода ориенти�
ром в поиске оптимального ва�
рианта межбюджетных отноше�
ний, взаимодействия исполни�
тельной и законодательной вет�
вей власти, налаживании взаи�
моотношений государственной
власти и органов местного само�
управления.

Главное, в чем были едино�
душны участники и конферен�
ции, и координационного сове�
та, что в проведении админист�
ративной реформы нельзя допу�
стить спешки, нельзя искусст�
венно ускорять процесс.

Раиса АНДРЕЕВА.

Форсировали Толучеевку и вышли к Амуру
Предвыборные страсти позади, и количество торже�

ственно зажигаемых факелов в Воронежской области
заметно поубавилось. Но работы по газификации сель�
ских районов вовсе не прекратились – напротив, их
темпы продолжают возрастать. Вот и на днях, форси�
ровав речку Толучеевку, специалисты управления «Бу�

турлиновкамежрайгаз» протянули газопроводную нит�
ку к Амуру – так в воробьевской Рудне вот уже много
десятилетий именуется окраина села, по весне оказы�
вающаяся оторванной от внешнего мира. Все больше
дел и у «Полимер�Плюса», созданного при «Бутурлинов�
камежрайгазе»: спрос на главную его продукцию � изо�

лированные трубы – растет буквально с каждым днем.
О делах этих коллективов, а также о проблемах гази�

фикации села читайте материал «Быстрее – значит, де�
шевле» на второй странице «Коммуны».

Фото Алексея СОЛОВЬЕВА.

ВРЕМЯ НОВОСТЕЙ:  Россия и зарубежье

Делают
город
чистым

Подобные акции проводятся дважды в год – весной и накану�
не Дня города, начиная с 2001 года. Первоначально в них уча�
ствовали только представители политических партий, позже под�
ключились члены национальных общин и общественных движе�
ний. На этот раз участие в субботнике принимали активисты СПС,
«Единой России», «За Родину», члены ряда общественных органи�
заций.

На открытии акции выступил мэр Воронежа Борис Скрынни�
ков, призвав собравшихся «сохранять чистоту города, уважать и
любить друг друга». Затем акция переместилась в сквер рядом с
цирком, где участники взялись за грабли и приступили к уборке.
Надо сказать, что число участников позволило провести подоб�
ное мероприятие в Березовой роще, а несколькими днями ранее
– в районе ВАИ и универсама «Молодежный».

Прошедший субботник – не разовая акция. Это часть целого
комплекса мероприятий, которые призваны привлечь горожан к
участию в общественной жизни Воронежа. Если жители будут под�
держивать подобные начинания, наш город станет намного чище,
а жизнь в нем принесет больше радости.

Ольга МЕЛЬНИКОВА,
студентка факультета журналистики ВГУ.

Фото Олега ПОЛЕХИНА.

АКЦИЯ

У области будет своя энциклопедия
Готовится «Энциклопедия Воронежской области». До сих пор ана�
логов подобному изданию в истории области не было. Распоря�
жение об издании энциклопедии подписал глава обладминист�
рации Владимир Кулаков. Осуществление проекта будет прохо�
дить в рамках программы, посвященной 70�летней годовщине со
дня образования Воронежской области.

Воронеж в сфере египетских интересов
Вчера вечером в Воронеж прибыл чрезвычайный и полномоч�
ный посол Египта в России Рауф Саад. Сегодня он намерен встре�
титься с главой администрации Воронежской области Владими�
ром Кулаковым и посетить авиастроительное общество, завод
полупроводниковых приборов, а завтра – «Воронежстальмост» и
ряд других предприятий. Цель визита – изучение возможностей
двустороннего взаимовыгодного сотрудничества и создания со�
вместных предприятий.

Весна. Бензин дорожает
Резкий рост цен на бензин (на рубль и более за один литр) связан
с сезонным повышением цен на горюче�смазочные материалы.
Об этом «Коммуне» сообщили в воронежских подразделениях и
нефтяной компании ЮКОС, и «Лукойл�Нижневолжскнефтепро�
дукт».  Подобные меры уже стали традиционными в период весен�
него увеличения спроса (начало полевых работ в сельском хозяй�
стве, массовый выезд дачников и так далее). Кроме того, в
компаниях ссылаются на общий рост мировых цен на нефть,
который превысил даже коридор ОПЕК  и, соответственно, также
повлиял на внутренние цены. Надо полагать, в ОПЕКе тоже на�
чался массовый выезд на картошку.

Уроки социальной педагогики
Профессия социального педагога для России сравнительно нова.
Понимая ее важность в деле помощи нуждающимся детям, Ники�
тинская библиотека по инициативе городского детского психоло�
го�педагогического центра и при поддержке комитета образова�
ния мэрии провела в своем лекционном зале научно�практичес�
кий семинар «Формы и методы самообразования социального
педагога». В его рамках была организована книжная выставка,
знакомящая участников с посвященной обсуждаемому аспекту
литературой.

Выстрелы на государственной границе
На российско�украинском участке границы не часто звучат выс�
трелы, хотя ежедневно пограничники задерживают нарушите�
лей. Недавно среди ночи пограничный наряд обнаружил колонну
автомобилей, следовавших по полевой дороге со стороны Укра�
ины в Россию. Нарушители проигнорировали законное требова�
ние остановиться. Два автомобиля даже увеличили скорость,
пытаясь быстрее прорваться вглубь российской территории, ос�
тальные повернули назад. Предупредительные выстрелы не про�
извели на контрабандистов должного действия, и было принято
решение преследовать один из автомобилей.  В результате за�
держаны пассажир и водитель, который получил ранения обеих
ног и был доставлен в больницу.
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня днемсегодня днемсегодня днемсегодня днемсегодня днем
по области переменная облачность, без осадков; ветер перемен�
ный слабый, температура плюс 12�17.плюс 12�17.плюс 12�17.плюс 12�17.плюс 12�17.

21 апреля21 апреля21 апреля21 апреля21 апреля по области – переменная облачность, без осадков,
ветер юго�восточный умеренный; температура ночью плюс 1�6,плюс 1�6,плюс 1�6,плюс 1�6,плюс 1�6,
днем плюс 14�19.плюс 14�19.плюс 14�19.плюс 14�19.плюс 14�19.

22 апреля22 апреля22 апреля22 апреля22 апреля по области – переменная облачность, без осадков,
ветер юго�восточный умеренный; температура ночью плюс 1�6,плюс 1�6,плюс 1�6,плюс 1�6,плюс 1�6,
днем плюс 14�19. плюс 14�19. плюс 14�19. плюс 14�19. плюс 14�19.

Апрель назвал
«Учителя года72004»

За четырнадцать лет суще�
ствования конкурса вошло в тра�
дицию его проведение именно в
апрельские дни. Название этого
месяца означает «согревающий
землю», поэтому символом ме�
роприятия стал не только пели�
кан («Хрустальный пеликан» �
главный приз всероссийского
конкурса – символизирует связь
времен), но и солнце.

В течение пяти дней 24 участ�
ника давали импровизирован�
ные уроки, проводили мастер�
классы.

� Опыт лучших педагогов,
представших на нынешнем кон�
курсе, станет достоянием нашей

Торжественное подведение итогов областного конкурса
педагогического мастерства «Учитель года!2004» состоя!
лось в минувшую субботу в городском Дворце творчества
детей и молодежи.

системы образования, � отметил
в своем выступлении начальник
Главного управления образова�
ния администрации области
Яков Львович.

Итак, первое место на обла�
стном конкурсе «Учитель года�
2004» заняла Наталья Борисов�
на Снигирева (на фото � на пе�
реднем плане) учитель школы
№43 Коминтерновского района
Воронежа. Она и будет пред�
ставлять нашу область в Моск�
ве на всероссийском состяза�
нии педагогов.

Елена ДОБРЫНИНА,
студентка факультета

журналистики ВГУ.

Депутатская зарплата
Депутаты и сенаторы очень обрадовались решению Президента
Владимира Путина повысить зарплаты министрам. Дело в том, что
по статусу они приравнены к министрам, и теперь убеждены, что их
зарплата вырастет в четыре раза вместе с вознаграждением
федеральных чиновников. «Единая Россия» и «Родина» уже дума�
ют, как наиболее изящно отказаться от возможной «прибавки» в
почти 50 млн. долларов в год. Однако администрация Президента
не собирается повышать им зарплату до министерского уровня �
3000 долларов в месяц. Народные избранники, возможно, будут
получать лишь на уровне директора департамента в министер�
стве. Формально сам размер вознаграждения министров � 17920
рублей в месяц � по указу не изменился, но для них ввели денежное
«поощрение», в 3,9 раза превышающее «вознаграждение». Депу�
таты с сенаторами уже претендуют на эту прибавку. «До этого
депутат и министр получали одинаковое вознаграждение, с уче�
том всех надбавок � около 30 000 рублей, � поясняет председатель
думского комитета по регламенту Олег Ковалев. � Если не будут
внесены изменения в закон о статусе депутата, указ будет распро�
страняться и на депутатов, а значит, их зарплата тоже вырастет».

Жертвы паводка
Число погибших в резуль�
тате паводка в Кемеровс�
кой области достигло семи
человек. «В период с 13 по
18 апреля в городах Но�
вокузнецке, Осинники,
Калтане, поселках Кузеде�
ево и Ашмарино Новокуз�
нецкого района Кемеров�
ской области вследствие
резкого подъема уровня
воды в реке Кондома, выз�
ванного потеплением по�
годы и выпадением обиль�
ных осадков, произошло подтопление 1549 домов», � сообщили в
пресс�службе МВД России. По словам представителя МВД, из
зоны бедствия было эвакуировано 2117 человек, утонули семь
человек, отказавшиеся от эвакуации. «В настоящее время уро�
вень воды спадает, в охране общественного порядка задейство�
ваны 330 сотрудников милиции и спецтехника», � уточнил сотруд�
ник. По данным пресс�службы обладминистрации, в Кемеровской
области подтоплены 1897 домов. В понедельник критической
отметки достиг уровень воды в Крапивинском районе из�за павод�
ка на реке Томь. Этот прилив чувствуется и в городе Кемерово, где
в пригородном поселке Жургавань затоплены огороды. По наблю�
дениям метеорологов, такого агрессивного паводка в Кемеров�
ской области не было 100 лет.

В общежитии взорвана бомба
В Северо�Восточном административном округе Москвы в здании
вьетнамского общежития в воскресенье вечером прогремел
взрыв. Общежитие принадлежит Московскому институту инжене�
ров транспорта. В 8�этажном кирпичном здании проживали до
700 человек. Часть здания сдавалась в аренду коммерческой
компании ЗАО «Салют�2», основными учредителями которого яв�
ляются граждане Вьетнама. Из 14 тыс. кв. метров общей площади
общежития они арендовали около 9 тыс. кв. метров для своих
сограждан. Начальник управления информации и общественных
связей ГУВД Москвы Кирилл Мазурин сообщил, что у входа в
здание сработало безоболочное взрывное устройство. По пред�
варительной оценке, его мощность составляла до 500 г в тротило�
вом эквиваленте. Однако Мазурин подчеркнул, что «версия о те�
ракте не рассматривается». В ГУВД Москвы заявили, что взрыв�
ное устройство было небольшой мощности и не могло бы привести
к разрушению здания и многочисленным жертвам, именно поэто�
му уголовное дело возбуждено по статье «хулиганство».

Открывается экономический форум
В Лондоне открывается ежегодный Российский экономический
форум. В британской столице он проводится седьмой год подряд,
но, по словам организаторов, столь большого интереса к нему еще
не было. На форум приезжает весьма представительная офици�
альная делегация России � министр финансов Алексей Кудрин,
вице�премьер Александр Жуков и другие. Из России приезжают
почти все крупнейшие предприниматели и представители наибо�
лее значительных компаний. Среди них не будет «звезды» преды�
дущих форумов, вокруг которого всегда собирались журналисты �
Михаила Ходорковского, бывшего главы нефтяной компании
ЮКОС, ожидающего суда в тюрьме. Судя по официальным заявле�

ниям чиновников международных финансовых институтов � Все�
мирного банка, Европейского банка реконструкции и развития и
других, � дело ЮКОСа не рассматривается ими как тенденция. Но
в частных разговорах иностранные инвесторы продолжают выс�
казывать беспокойство. Скорее всего тема ЮКОСа, а также и
более широкая � взаимоотношения бизнеса и власти в России �
будут одними из самых главных тем обсуждения, если не на засе�
даниях, то в кулуарах. Лондонский форум стал трибуной, с которой
год за годом провозглашаются новые сроки вступления России в
ВТО. Учитывая нынешнее, почти тупиковое состояние переговор�
ного процесса, заявления по этому вопросу будут воспринимать�
ся с особым вниманием.

Мясо из России запрещено
Белоруссия ввела временный запрет на импорт российского мяса.
Как сообщили в Министерстве сельского хозяйства и продоволь�
ствия Белоруссии, «ввоз в республику из России мясной продук�
ции, подлежащей ветеринарному контролю, кроме кормов, кор�
мовых добавок и лекарственных средств, временно приостанов�
лен с 17 апреля в связи со случаями ящура в Амурской области».
По словам представителя министерства, «в данную категорию
товаров попадает мясная и молочная продукция, а также шерсть»,
� отметил представитель министерства. В 2000 году Минск уже
вводил временный запрет на поставки российской мясной про�
дукции из�за угрозы распространения ящура. В последний раз это
заболевание было зарегистрировано на территории Белоруссии
более 20 лет назад.

Испания выводит войска
Премьер�министр Испа�
нии Хосе Луис Родригес
Сапатеро отдал приказ
о выводе войск страны
из Ирака. Согласно за�
явлению премьера, опе�
рация по выводу испан�
ских войск, входящих в
состав коалиционных
сил, должна пройти в
максимально короткие
сроки. Сапатеро доба�
вил, что принял такое
решение из�за неготов�
ности ООН установить политический и военный контроль на тер�
ритории Ирака. Только на таком условии испанское правитель�
ство было согласно не выводить свои войска из этой страны.
Численность контингента испанских войск в Ираке составляет
около 1300 человек. 17 апреля Хосе Луис Родригес Сапатеро
официально вступил в свою должность. Он был избран на пост
главы испанского правительства по итогам национальных выбо�
ров, прошедших 14 марта. Социалистическая партия, возглавля�
емая Сапатеро, одержала уверенную победу над Народной парти�
ей, пообещав вывести испанские войска из Ирака. Напомним,
что выборы состоялись через три дня после серии терактов на
железнодорожных станциях Мадрида, в результате которых по�
гибли около 200 человек, и пострадали еще около двух тысяч.
Ответственность за теракты взяла на себя международная терро�
ристическая организация «Аль�Каеда». Согласно ее заявлениям,
теракты стали ответом на участие Испании в антииракской коали�
ции.

«Союз ТМА74» успешно стартовал
С космодрома Байконур в 7:19 по московскому времени поне�
дельника на ракете�носителе «Союз�ФГ» осуществлен запуск кос�
мического корабля «Союз ТМА�4» с экипажем девятой основной
экспедиции на Международную космическую станцию (МКС). Эки�
паж экспедиции � россиянин Геннадий Падалка и астронавт NASA
Майкл Финк сменят на станции космонавтов восьмой экспеди�
ции Александра Калери и Майкла Фоула. Им предстоит провести
на станции около полугода. За это время они выполнят множество
научных экспериментов, из них более 40 по российской програм�
ме. В частности, Падалке предстоит впервые за всю историю
вырастить в космосе третье поколение гороха, посеянного на
орбите. Европейскому астронавту Андре Кауперсу, который летит
на станцию с краткосрочной миссией, во время его пребывания
на борту также предстоит выполнить насыщенную программу
экспериментов. «Сменщики» везут с собой в космос письма от
родных и близких работающим на орбите с октября 2003 года
Калери и Фоулу.

По материалам NEWSru.com
подготовила Наталия СЕДЫХ.

СЕЛЬХОЗОБОЗРЕНИЕ

Теплая, без дождей погода
последних дней способству!
ет активизации весенних
полевых работ в сельхоз!
предприятиях Воронежской
области.

К концу минувшей недели
были посеяны на площади 120
тысяч гектаров яровые зерно�
вые и зернобобовыекультуры
(из 1,7 миллиона гектаров по
плану), в том числе с удобрени�
ями �33,6 тысячи гектаров.  Ли�
дируют в проведении посевной
южные районы: Калачеевский
(14,6 тыс. гектаров), Бобровс�
кий (11,6 тыс. гектаров), Канте�
мировский (8,9 тыс. гектаров),
Богучарский (8,3 тыс. гектаров).
Согласно сводкам Главного уп�
равления АПК, остался только
один район, где к севу пока не
приступали � Борисоглебский.

Интенсивно ведется сейчас и
внесение на поля минеральных
удобрений. ООО «Росагротрейд»
в последние дни увеличил для
воронежских сельхозпредприя�
тий объемы отгрузки аммиач�
ной селитры, но, тем не менее,
график россошанским заводом
ОАО «Минудобрения» все еще не
соблюдается. К 16 апреля под�
кормлены на площади 315 гек�
таров озимые (или от 78 про�
центов планируемых площадей)
и 31 тыс. гектаров многолетних
трав (48 процентов). Причем
такие районы, как Хохольский,
Воробьевский, Павловский,
Верхнехавский и ряд других,
имея возможности, ведут под�
кормку сверхплановых площа�
дей озимых.

Близится к завершению бо�
ронование озимых и многолет�
них трав, а также зяби, и начи�
нается сев сахарной свеклы. В
нынешнем году свеклы плани�
руется посеять не меньше, чем
в прошлом. И первыми к этой
работе приступили богучар�
ские, кантемировские, ольхо�
ватские сельхозпредприятия.
На днях к ним должны присое�
диниться и другие районы обла�
сти.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

Весенний
сев начался
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- Подписка для нас была и
остается одним из важнейших
видов услуг, и ее значение посто-
янно возрастает, - считает Кон-
стантин Константинович. -
Если в прошлом году подписной
разовый тираж составлял 642
тысячи экземпляров, то сейчас
он  вырос до 646 тысяч экземп-
ляров различных изданий. Это
говорит о том, что клиенты в ос-
новном удовлетворены нашей
работой.

- До недавнего времени ры-
нок подписки формировали
региональные УФПС, в том
числе и Воронежское, кото-
рые были юридически само-
стоятельны и независимо
друг от друга занимались це-
нообразованием, заключени-
ем договоров с издателями,
выпуском собственных ката-
логов. Что изменилось к на-
стоящему моменту?

Подписка - 2004Подписка - 2004Подписка - 2004Подписка - 2004Подписка - 2004

И в срок доставят вам газету...
Если до недавних времен мы жили в самой читающей стране в
мире, то теперь Воронежскую область можно смело считать
одним из самых читающих регионов в России. Тогда как в
целом по стране снижаются объемы подписных тиражей на
периодические издания, в нашей области они растут. И в этом
есть немалая заслуга почтовиков, ведь благодаря их старани-
ям не только горожане, но и жители даже самых отдаленных
населенных пунктов регулярно имеют возможность получать
свежие газеты и журналы. В настоящее время многое делает-
ся для того, чтобы подписка стала еще более удобным и
доступным видом услуг. Об этом  корреспондент «Коммуны»
беседует с начальником Управления федеральной почтовой
связи Воронежской области Константином
АЛЕКСЕЕВЫМ.

- С первого апреля наше Уп-
равление начало поэтапный пе-
реход в структуру Федерального
государственного унитарного
предприятия «Почта России». Это
федеральный оператор по пре-
доставлению услуг почтовой свя-
зи, в том числе подписки, кото-
рый будет регулировать дого-
ворные отношения с издателя-
ми, выпускать подписной ката-
лог, в который будут включены
центральные и региональные
издания. Таким образом, мы из-
бавимся от необходимости зани-
маться несвойственными нам
видами деятельности, поскольку
ряд задач ФГУП «Почта России»
возьмет на себя.

- Повлияют ли эти структур-
ные преобразования на сто-
имость подписки?

- Как известно, подписная сто-
имость изданий складывается из
двух составляющих - редакцион-

ной цены и стоимости услуг по-
чты. Если на первую мы влиять не
можем, то, что касается наших
тарифов, они пересматриваются
раз в полгода и зависят от мно-
гих факторов, в первую очередь
– от себестоимости доставки пе-
чатной продукции. Безусловно,
со временем расходы на транс-
портировку возрастают. Но если
раньше каждое региональное уп-
равление рассчитывало тарифы
по-своему, то теперь предприя-
тие «Почта России» разрабатыва-

ет единые методи-
ческие рекоменда-
ции для всех регио-
нов страны. Это зна-
чит, что если цены на
одно и то же издание
в Воронежской об-
ласти и, к примеру, в
Красноярском крае
будут различаться
(поскольку там в от-
личие от нас огром-
ные расстояния, и
почту доставляют на
самолетах), то благо-
даря единой системе
расчетов разницу в
тарифах можно бу-
дет легко объяснить
клиентам.

- Не секрет, что
подписка год от
года дорожает, го-
ворят даже о том,
что скоро среди
подписчиков оста-
нутся лишь так на-
зываемые корпо-
ративные клиенты

и состоятельные граждане.
Какая картина складывается
в нашем регионе?

- В настоящее время у нас на-
блюдается обратная тенденция.
Доля ведомственной (в основ-
ном бюджетной) подписки сни-
жается из-за уменьшения выде-
ляемых денежных средств, а так-
же роста подписных цен. И если
раньше она составляла от 25 до
30 процентов от общего тиража,
то сейчас по разным районам -
от 11 до 18 процентов. Подоб-

ное происходит из-за того, что
местные администрации оказы-
вают меньшую финансовую под-
держку организациям, которые
в большом объеме подписыва-
лись на печатные издания: боль-
ницы, школы, библиотеки, у ко-
торых просто не хватает средств,
чтобы оформить подписку. Но
общий подписной тираж растет,
и это происходит за счет инди-
видуальных подписчиков.

- Бытует мнение, что разви-
тие централизованной систе-
мы подписки выгодно в пер-
вую очередь центральным
изданиям, в то время как ре-
гиональная пресса оказыва-
ется в проигрыше. Так ли это?

- Мы никому не делаем ски-
док, всех ставим в одинаковые
условия. Сейчас доля централь-
ных изданий составляет около
25 процентов от общего подпис-
ного тиража, в то время как на
местные газеты приходится око-
ло 65 процентов. Некоторые из
них почти на 90 процентов рас-
пространяются по подписке, в
том числе и «Коммуна». Хотя, я
должен отметить, в последнее
время интерес подписчиков к
местным изданиям несколько
снижается, но подобное проис-
ходит по причинам, не завися-
щим от почтовой службы.

- Известно, что во многих
российских регионах, в основ-
ном это касается сельских
районов, существуют пробле-
мы с доставкой. Газеты прихо-
дят с опозданием в несколь-
ко дней, а иногда и недель.
Как обстоят дела в Воронеж-

ской области?
- У нас ежедневно уже к 9-10

часам утра все газеты доставле-
ны в районы, даже в самые отда-
ленные. Единственное неудоб-
ство наши подписчики могут ис-
пытывать только в случае, если
они подписались на газету, кото-
рая выходит 6 раз в неделю, а
живут они там, где у отделения
связи есть дополнительный вы-
ходной, который приходится на
среду (есть и такие). Таким обра-
зом, положим, в четверг они име-
ют свежий номер вместе с пре-
дыдущим. Во всех других случаях
все издания наши подписчики
получают строго в день выхода.
Бывают неудобства с доставкой
корреспонденции в зимний пе-
риод, но только исключительно
из-за непродолжительности све-
тового дня в это время года.

- Сейчас многие склонны
критиковать систему подпис-
ки, как не отвечающую требо-
ваниям современной жизни.
Что вы думаете по этому пово-
ду?

- Конечно, во всем мире, за
исключением некоторых стран,
печать распространяется в ос-
новном в розницу. Но у нас в
России система подписки на пе-
чатные издания уже сложилась
и прижилась, поэтому не надо от
нее уходить. Подписчику нравит-
ся получать свежую прессу с до-
ставкой на дом. И то, что  наши
тиражи растут, это только под-
тверждает отлаженность нашей
системы.

Беседовал
Владимир ЗЫРЯНСКИЙ.

Для консолидации голосов акционеров открытого
акционерного общества «Газпром» утвержден порядок
оформления доверенностей уполномоченному пред-
ставителю для участия в Общем годовом собрании ак-
ционеров по итогам деятельности Общества в 2003
году.

Физическим и юридическим лицам, владельцам ак-
ций «Газпрома», для оформления соответствующих до-

«Воронежрегионгаз»  информирует
ВНИМАНИЮ АКЦИОНЕРОВ ОАО «ГАЗПРОМ»!

кументов необходимо прибыть в офис Воронежской ре-
гиональной компании по реализации газа по адресу:
г.Воронеж, пер. Красноармейский, 12а (остановка об-
щественного транспорта «Диагностический центр»).

Прием акционеров проводится в рабочие дни с 9
до 12 и с 14 до 17 часов. При себе иметь паспорт и
выписку со счета депо.

Тел. для справок 54-34-08.

Мой визит в совхоз «Кучугуровский», что в
Нижнедевицком районе, пришелся на тот
момент, когда шло селекторное совещание
аграриев области. Обсуждалась готовность
селян к весенне-полевым работам, ставились
конкретные задачи по севу и внесению
минеральных удобрений, заготовке семян и
ГСМ. В Нижнедевицком районе посевная
кампания обещает быть куда более масштаб-
ной, чем в предыдущие годы: сев яровых
будет проводиться на 37 тысячах гектаров.
На тысячу гектаров увеличатся и посевы
зернобобовой группы. Активно ведется
подготовка летних пастбищ. Кстати, в районе,
по планам животноводов, должны существен-
но вырасти надои – до 3100 килограммов
молока в год от коровы.
Губернатором области Владимиром Кулако-
вым перед аграриями поставлена цель:
завершить все полевые работы согласно
установленным графикам, при этом делая
акцент на их качество.

В совхозе «Кучугуровский» практически со
всеми стратегическими задачами справляются.
Единственное, что огорчает селян, – это несвоев-
ременная доставка минудобрений Россошанской
фирмой ООО «Росагротрейд». До сих пор не посту-
пило 80 тонн аммиачной селитры, без внесения
которой высоких урожаев не получишь.

Зато есть результаты, которыми работники со-
вхоза «Кучугуровский» сегодня могут гордиться.
Здесь специализируются на выращивании кормо-
вой свеклы и ее семян, под которые отведено 150
гектаров. Поскольку процесс этот весьма трудо-
емкий, то подобных хозяйств в области практичес-
ки не осталось. К сожалению, основные объемы
семян реализуются не местным сельхозпроизво-
дителям, а за пределы области: за ними приез-
жают в «Кучугуровский» из соседних Белгородской
и Курской областей, Ростова. Причем заказчики
закупают семена кормовой свеклы в больших
объемах. А значит, появляются «живые» деньги,
которые можно потратить на развитие совхоза,
социальную инфраструктуру. В частности, в селе
Хвощеватовка, входящем в хозяйство, есть обще-
образовательная средняя школа и детский сад,
Дом культуры, библиотека, медпункт, которым ока-
зывается посильная помощь в обеспечении их не
только продуктами питания, но и в ежегодном вы-
делении средств на ремонт.

Дополнительную прибыль совхозу «Кучугуров-
ский» приносят мельничный комплекс и пасека.
Виктор и Вера Александровы содержат сто пче-
линых семей. Ожидается, что и в нынешнем году
реализация меда принесет хозяйству неплохую
экономическую выгоду.

«Кучугуровский», несмотря на небольшое пого-
ловье крупного рогатого скота (1300 голов, из них
350 – дойное стадо), на сегодняшний день явля-
ется лидером в животноводстве среди хозяйств
района. Доярки МТФ № 1 Наталья Шакалова, Ли-
дия Катенева, Мария Ковалева и другие надаи-
вают по 18,6 килограмма в день от каждой коро-
вы. А к концу года эти доярки планируют выйти на
цифру свыше пяти тысяч килограммов молока. И
у них обязательно получится, потому что в хозяй-
стве создана хорошая кормовая база: в рационе
имеются жмых, силос, сенаж и патока. В этом году
на одной из молочно-товарных ферм появится оте-
чественный охладитель молока, что позволит со-
хранить продукт и улучшить его качество. Правда,
директора совхоза Ивана Баркалова удручает
очень низкая закупочная цена: всего 4 рубля за
килограмм молока. Поэтому молочное животно-
водство сегодня малорентабельно.

- Затратная часть ежегодно растет, а произве-
денный товар не успевает окупаться, - с сожале-
нием говорит Иван Алексеевич. – В этом году,
например, соседний Хохольский сахзавод обещал
отдать после переработки 12 процентов сахара,
но своих обязательств не выполнил. Вот и на се-
лекторном совещании эта тема вновь обсужда-
лась. Многие председатели нижнедевицких хо-
зяйств настроены на то, чтобы впредь везти вы-
ращенную свеклу в соседние Курскую и Белгород-
скую области, где ее и ценят дороже, и предлага-
ют более выгодные условия сотрудничества. На-

«Кучугуровский»
начинает весну

пример, сахзаводы обязуются полностью взять на
себя затратную часть по доставке свеклы. Хохоль-
ский сахзавод оплачивал лишь половину транс-
портных расходов, из-за чего мы только на одной
перевозке теряли почти сто тысяч рублей. Эти
деньги можно было бы потратить на совершенно
иные хозяйственные нужды. Пусть хохольцы на
меня не обижаются, но и качество выработанно-
го ими сахара хуже, нежели у белгородцев и ку-
рян. Да и расчеты наши соседи производят сво-
евременно.

Совхоз «Кучугуровский» одним из первых в рай-
оне приступил к полевым работам. Успешно идет
закрытие влаги, подготовлены площади для посе-
ва зерновых и технических культур. В полном по-
рядке машинно-тракторный парк, который состав-
ляют 48 единиц гусеничной и колесной сельхоз-
техники. Причем парк с этого года пополнился
бороной, глубинным культиватором, агрегатируе-
мым тяжелым К-700, двумя зерновыми сеялками,
разбрасывателем минеральных удобрений, и по
губернаторской программе планируется приобре-
сти два комбайна «Дон». Что-то приобретено по
лизингу, что-то на совхозные средства. Как зая-
вил директор, нет проблем с ГСМ и запчастями.
Иван Алексеевич, как и прежде, верит в таких ме-
ханизаторов, как однофамильцы Виктор Федоро-
вич, Виктор Тихонович  и Александр Баркаловы,
Степан Вахатов, Дмитрий Рукавицын, Виктор Раз-
гоняев, Николай Чермошенцев.

- Ребята все добросовестные и ежегодно доби-
ваются неплохих показателей. Дмитрий Рукави-
цын в период уборочной страды намолотил 4165
центнеров зерновых с гектара, а Виктор Тихоно-
вич Баркалов вспахал 1056 гектаров пашни, - со-
общил директор.

А чтобы производственные показатели росли
и люди жили в достатке, администрация совхоза
предпринимает немало усилий для развития хо-
зяйства и входящих в него поселка Кучугуровский
и сел Хвощеватовка и Сычевка. В частности, раз-
рабатывается программа по газификации, к осу-
ществлению которой планируется приступить в
2005 году. Будут и дальше выделяться средства на
поддержку социальной инфраструктуры: школы,
детского сада, клуба и медпункта. Словом, для под-
растающего поколения делается немало в надеж-
де на то, что молодежь будет стремиться к тому,
чтобы их родное село процветало.

Сергей КРОЙЧИК,
 спец. корр. «Коммуны».

С.Хвощеватовка, Нижнедевицкий район.

Фото автора.

� Один из лучших механизаторов
     хозяйства Дмитрий Рукавицын.

Вот к этому Амуру, не делая
обходных путей-маневров, а схо-
ду форсировав по-весеннему
мутные воды Толучеевки, и выш-
ли на днях специалисты «Бутур-
линовкамежрайгаза». Вышли,
оставляя за собой уходящую на
левый берег Толучеевки ленту
одетой в желтую непромокае-
мую бумагу широкой трубы. И
обращаясь к главе здешней
сельской администрации Нере-
тину, директор «Межрайгаза»
Николай Стефанович Котельни-
ков не без гордости заметил:

- Ну вот, Дмитрий Иванович,
как и обещали. Даже чуть рань-
ше. Теперь дело за вами. А за
нами не станет.

- Да мы в этом и не сомнева-
емся, Николай Стефанович!

То, что в газификации сел и
хуторов за «Бутурлиновкамеж-
райгазом» дело не становится, в
Воробьевском районе ныне не
сомневается никто. Кажется,
совсем недавно на окраине рай-
она вспыхнул первый газовый
факел, а ныне «голубым топли-
вом» уже пользуются жители
Краснопольского и Мужичьего,
Первого и Второго Никольского,
Верхнего и Нижнего Быка, ряда
других населенных пунктов. Еще
один прекрасный пример – село
Березовка. На улице, носящей
имя председателя здешней сель-
хозартели имени Свердлова
Владимира Андреевича Сороки-
на, факел торжественно зажгли
в октябре 2001 года, а ныне это
огромное село полностью гази-
фицировано. Активно проклады-
ваются газовые сети и в самом
райцентре, а также в поселке
ОПХ «Воробьевское». Во многом
похожая картина и в других рай-
онах зоны ответственности «Бу-
турлиновкамежрайгаза». Напри-
мер, минувшей зимой проложен
газопровод к поселку Красный
Бутурлиновского района, и сей-
час здесь полным ходом идет
строительство разводящих се-
тей; от нескольких ШРП щупаль-
цами разбегаются в разные сто-
роны газопроводные нити в
селе Гвазда; новый газопровод,
достигший поселка Абрамовка,
появился на карте Таловского

Быстрее –
значит, дешевле

ГАЗ  К  СЕЛЬСКОМУ  ДОМУ

Невелика вроде речка Толучеевка, что, начинаясь в новохо-
перском местечке Тулучеевке, незаметно поменяв букву «у»
на «о» в своем родительском названии, спокойно несет свои
воды к батюшке-Дону, но порой разливается так, что в
воробьевском селе Рудня сразу более сотни домов оказыва-
ются отрезанными от большого мира. Быть может, именно
потому и прозвали эту окраину Амуром, словно намекая, что
добраться сюда иногда так же непросто, как и до великой
дальневосточной реки.

района, причем сооружен он в
рекордно короткие сроки.

Метр к метру, сотня к сотне,
километр к километру – и в ито-
ге получилось целых 76 километ-
ров сетей, сданных управлением
в эксплуатацию в прошлом году.
Цифра немалая, ею можно по
праву гордиться, тем более что
«Бутурлиновкамежрайгаз» зас-
луженно считается одним из луч-
ших управлений в области. Но
Николай Стефанович Котельни-
ков не из таковых. И приводит
убедительное объяснение своей
неудовлетворенности:

- А можно ли быть спокойным,
когда в десятках сел и хуторов
люди по-прежнему отапливают
свои дома дровами, углем, а по-
рой и кизяками? Это раз. А во-
вторых, слишком дорогим оказы-
вается прокладка газа для сель-
ских жителей, и далеко не все
могут осилить это удовольствие.
Но если кто-то не может осилить,
значит, для остальных газ ока-
жется еще дороже.

За аргументами Николай Сте-
фанович в стол не лезет – все
цифры у него в голове. Так, по ули-
це Красной в Бутурлиновке при-
шлось прокладывать 740 метров
газопроводных нитей. На это

«сложились» 20 домовладений, и
цена газопровода каждому дому
обошлась в 10 тысяч 600 рублей.
На улице Солнечной длина сетей
оказалась на 200 метров коро-
че, но подводили их всего к вось-
ми домам, в итоге их хозяевам
пришлось выложить уже по 14
тысяч рублей. Еще сложнее скла-
дывается картина в изрядно по-
старевших и поредевших селах и
хуторах. Например, в поселке
Красный на улице Полевой де-
вять домов. Длина сетей – 837
метров. Чтобы обзавестись га-
зом, только за разводящие сети
каждому дому нужно заплатить
по 22 тысяче рублей. А ведь жи-
вут в этих домах в основном ба-
бушки да дедушки, большей час-
тью уже одинокие…

Есть ли выход из ситуации?
Его в «Бутурлиновкамежрайга-
зе» ищут уже несколько лет. И
ищут небезрезультатно. Сделав
скрупулезные расчеты, взвесив
все «за» и «против», выделили

тех, кто занимается строитель-
ством и монтажом газопрово-
дов, в самостоятельное подраз-
деление, назвав его «Полимер-
Плюсом». Выгода получилась
двойной: во-первых, строители
теперь не отвлекаются на по-
вседневные заботы «Межрайга-
за», а во-вторых, на них не ло-
жатся возрастающие расходы
тех, кто эксплуатирует (порой с
убытком, подавая газ в отдален-
ные небольшие населенные пун-
кты) газовые сети. У строителей
появилась возможность обнов-
лять технику, приобрести самое
современное оборудование.

Такое оборудование установ-
лено и в цехе изоляции труб, ко-
торый уже несколько лет работа-
ет в «Полимер-Плюсе». За год он
выдает на-гора до 100-120 кило-
метров труб разного диаметра,
готовых к тому, чтобы их без ос-
пасения за коррозию на много
лет упрятали в землю. Удостоен-
ная за короткое время целого
ряда дипломов и других наград
продукция «Полимер-Плюса»
пользуется спросом и у других
управлений по газификации, в
том числе и за пределами Воро-
нежской области. Но помимо бе-
зупречного качества в нашем
случае особенно важно то, что
она еще и заметно дешевле, чем
предлагают другие предприятия
подобного рода. Значит, и про-
кладка газопроводов из труб,
изолированных в Бутурлиновке,
обходится заказчику дешевле.
Тем более когда ее ведет сам «По-
лимер-Плюс».

Но, став доками в работе с
металлом, здесь
чутко держат
руку на пульсе
дня. И недавно
с п е ц и а л и с т ы
«Полимер-Плю-
са» освоили тех-
нологию про-
кладки газопро-
водов из поли-
этиленовых труб.
Приобрели соот-
в е т с т в у ю щ е е
оборудование, и
если заставит
жизнь, возьмут-
ся за новое дело
с таким же уме-
нием, как при-
выкли это делать
всегда.

- И опять же, -
подчеркивает
Котельников, -
будем стремить-
ся к тому, чтобы

наши газопроводы были по воз-
можности дешевле и для бюдже-
та, и для людей. Наша позиция
тут однозначная: на деле поли-
тической важности, каким стала
газификация области, жиреть
нельзя. А нужно приложить мак-
симум усилий, чтобы быстрее ее
завершить. Тем более что быст-
рее к тому же значит, и дешев-
ле. Ибо никто не знает, сколько
будут стоить те же трубы, те же
битум, ацетилен, кислород, тех-
нические приборы завтра и пос-
лезавтра. Но в любом случае до-
роже, чем сейчас.

Наверное, поэтому строители
«Полимер-Плюса» форсировали
Толучеевку и достигли Амура, не
дожидаясь, когда высохнут ее
берега.

- А в целом газопровод высо-
кого давления от Воробьевки до
Рудни и Новотолучеево протя-
женностью 17 километров, с
возведением на нем целого
комплекса газораспределитель-
ных и защитных сооружений, мы
построили на три недели рань-
ше намеченного, - рассказыва-
ет Котельников. – Более того.
Сметная стоимость его – 18
миллионов рублей. Мы же уло-
жились в 16 миллионов с не-
большим. Для нас руководством
к действию послужили слова
нынешнего руководителя «Воро-
нежоблгаза» Николая Кузьмича
Попова о том, что подразделе-
ния «Облгаза» способны строить
газопроводы заметно дешевле
других подрядчиков. И мы их до-
казали на деле.

Но, к сожалению, так мыслят
и действуют по-прежнему не все.
Например, в том же Воробьев-
ском районе на очереди – стро-
ительство газопровода высоко-
го давления еще к нескольким
селам – Затон, Каменка, Солон-
цы, к хутору Гринев. В середине
марта на уровне области про-
шло якобы отрытое обсуждение
того, кому доверить прокладку
этой нитки. Выступавший в каче-
стве реального претендента «По-
лимер-Плюс» назвал самую ми-
нимальную стоимость строи-
тельства и наиболее короткие
его сроки – всего 256 календар-
ных дней,  с тем чтобы уложить-
ся к Новому году. Но по непонят-
ным причинам заказ отдали со-
всем другой организации, зая-
вившей и большую, на миллион,
стоимость, и большие, на целых
три месяца, сроки.

- Но самое обидное, что к
строительству этой нити никто
так и не приступил, - замечает
директор управления «Бутурли-
новкамежрайгаза». – Значит,
газ в Затон придет еще позже.
Значит, для людей окажется еще
дороже. Поверьте, не за себя –
за селян обидно.

Ну как не согласиться с эти-
ми словами? Тем более что по-
литическим становится вопрос
не только о самой газификации,
но и о ее цене для сельского
жителя.

Алексей СОЛОВЬЕВ.

Воробьевка –
Бутурлиновка – Воронеж.

Фото автора.

Новый 2002 год Валентина Максимова встретила «под водопа-
дом» - у нее тогда во второй раз потекла крыша. Первый раз
пятна на потолке и стенах появились после капитального
ремонта кровли около восьми лет назад. Дефект устранили, и
Валентина Васильевна почти забыла, что такое тазики посре-
ди комнаты. Живет она на последнем этаже пятиэтажного
дома. Шифер на крыше выложен под крутым наклоном, но, тем
не менее, талые воды стекали не по водосточным трубам на
землю, а почему-то прямо в квартиру Максимовой.

Валентина Васильевна, естественно, сразу же написала заявле-
ние в МУРЭП № 13 директору С.А.Петрину с просьбой устранить течь.
Вот только ни ответа ни привета с его стороны не последовало.
Сколько бы раз женщина не обращалась в домоуправление, никто
даже не пришел составить акт о залитии водой ее квартиры и по-
смотреть, что же не так с этой крышей. Просто невезение какое-то
из-за этого несчастливого номера МУРЭПа! Желая все-таки добиться
ремонта кровли над своей квартирой, Валентина Васильевна обра-
тилась в РайДЭЗ Ленинского района к начальнику Н.С.Горбатову. Там
ей ответили, что заниматься единственной протечкой им некогда: у
них целых восемьдесят крыш течет. «Тогда я пошла в городскую служ-
бу жилищного хозяйства, - рассказывает Максимова. – Там сидели
две секретарши и красили друг другу ногти. Сказали, что зря к ним
пришла, они этим не занимаются. Смотрю, а над ними в двух местах
на потолке и по стенам подтеки. Понятно, что они, действительно,
ничем не занимаются».

Видно, не повезло Максимовой с номером квартиры – 13, и по-
этому уже третий сезон, как начинается оттепель, кухню Валентины
Васильевны затапливают талые воды, и никто из обслуживающей
конторы ни снег не почистит, ни причину течи не устранит. А тем вре-
менем, пока воронежские чиновники рисуют на бумажках резолю-
ции, в квартире пенсионерки уже начинают отклеиваться обои и
осыпаться потолок.

В прошлом году Максимова, полагаясь на добропорядочность
коммунальщиков, сделала на кухне ремонт, надеясь, что зиму про-
ведет в сухой и теплой квартире. Однако в февральскую оттепель
опять закапало, и пожилая женщина, не выдержав начавшегося
наводнения, в отчаянии полезла на крышу пятиэтажного здания счи-
щать снег – спасать свое отремонтированное жилище. «Был час
ночи, это меня и спасло от боязни высоты, - теперь свою эпопею
Максимова вспоминает с ужасом. – У меня не нашлось лопаты, по-
этому я скрепила швабру и большую разделочную доску». От двери
на крышу до места над своей квартирой пожилая женщина пропол-
зла несколько метров, держа в руках это приспособление. Не под-
нимаясь и не смотря вниз, она начала счищать снег. Когда же все
было сделано, Валентина Васильевна не поверила своим глазам –
прямо над ее кухней в шифере оказался двухметровый разлом тол-
щиной в руку.

Теперь причина «водопадов» стала ясна, а вот способ устранения
– не очень. «Несчастливые» коммунальщики под номером тринад-
цать игнорируют «несчастливую» квартиру с тем же номером. Зна-
чит, надо идти к мэру, решила Максимова и уже через несколько
дней сидела в горадминистрации на приеме у И.В.Черенкова (пред-
седателя комитета ЖКХ), хотя и была записана на прием к С.Н.Греб-
цову (директору департамента развития городского хозяйства). Но,
кажется, разговаривай она хоть с самим мэром, ничего бы не ре-
шилось. Все, чем помог ей И.В.Черенков, – это посоветовал обра-
титься в суд с иском о залитии, а директору МУРЭПа № 13 начертал
предписание «отремонтировать кровлю над квартирой № 13 до
25.03.04г.».

...Когда мы с Валентиной Васильевной виделись в последний раз,
она спешила к начальнику жилищно-коммунального хозяйства и
благоустройства, а посреди ее кухни стоял огромный таз, ловивший
с потолка струйки воды.

Елена ЛОПАТИНА.

Дыра
в крыше,
которую не заткнешькоторую не заткнешькоторую не заткнешькоторую не заткнешькоторую не заткнешь
чиновничьими отпискамичиновничьими отпискамичиновничьими отпискамичиновничьими отпискамичиновничьими отписками

Ф
о

то
 М

и
ха

и
л

а
 В

Я
З

О
В

О
ГО

.

� Продукция «Полимер-Плюса».

� Н.С.Котельников.

В последнее время многие газеты упражняются
в своем «остроумии», конструируя те или иные слухи
вокруг личности главы города Воронежа Бориса
Скрынникова. Определенные издания именно «слу-
хами» стараются поднять свой скромный тираж. К
примеру, чуть ли не каждый день инициируются и
муссируются «сведения из достоверных источников»
об отставке мэра, о его обмороках и т.д.

Еще раз повторю: глава города в отставку ухо-
дить не собирается. Если же есть сомнения по по-
воду состоянию его здоровья, то хочу напомнить:
Борис Михайлович - человек спортивный. Его лю-
бимый вид спорта - большой теннис. И только из-
за того, что сегодня глава работает над городски-
ми проблемами по 18 часов в сутки, он ограничил
свои занятия теннисом одним разом в неделю.

Похоже, если человека нельзя упрекнуть в не-
целевом расходовании бюджетных средств, в «за-
катывании» миллионов рублей в асфальт, тогда
начинают копаться в его личной жизни, придумы-
вать «факты», «детали», «подробности».

Сегодня городская власть готова открыто рас-

Зачем нужны слухи,
когда есть факты?

сказывать о своей деятельности. Борис Скрынни-
ков охотно идет на контакты с прессой, часто
встречается с жителями города. И то, о чем он го-
ворил в своей предвыборной программе, уже се-
годня начинает осуществляться. Так, любой воро-
нежец может попробовать себя в конкурсе на ру-
ководящие должности, вплоть до первого замес-
тителя главы города. Продолжается сокращение
чиновничьего аппарата, прозрачными становят-
ся денежные потоки. Видимо, это кое-кого не уст-
раивает. Отсюда и мутная волна слухов, призван-
ная дестабилизировать обстановку, отбить у мэра
желание закрыть лазейки для «увода» бюджетных
средств и навести порядок в управлении. Могу
сказать: своей цели мастера черного пиара не
добьются.

Ну а глумливый тон некоторых заметок пусть
останется на совести их авторов.

Софья Грановская, начальник
информационно-аналитического отдела

администрации г.Воронежа.
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Депутат
и его дела
КИСЕЛЕВ Виктор Николаевич -КИСЕЛЕВ Виктор Николаевич -КИСЕЛЕВ Виктор Николаевич -КИСЕЛЕВ Виктор Николаевич -КИСЕЛЕВ Виктор Николаевич -
депутат Воронежской городской Думы от двухмандатногодепутат Воронежской городской Думы от двухмандатногодепутат Воронежской городской Думы от двухмандатногодепутат Воронежской городской Думы от двухмандатногодепутат Воронежской городской Думы от двухмандатного
избирательного округа №10, председатель постояннойизбирательного округа №10, председатель постояннойизбирательного округа №10, председатель постояннойизбирательного округа №10, председатель постояннойизбирательного округа №10, председатель постоянной
комиссии по делам молодежи.комиссии по делам молодежи.комиссии по делам молодежи.комиссии по делам молодежи.комиссии по делам молодежи.

Депутат ведет прием каждый поне-
дельник, среду с 10.00 до 14.00, четверг
– с 10 до 18 час. в депутатском Центре
по ул. Лизюкова, д.44,  тел.74-24-33, так-
же ежедневно принимает в школе № 95.

С момента избрания и по настоящее
время депутат Виктор Киселев защищает
интересы своих избирателей, принимает
участие в решении многих городских и со-
циальных проблем, кроме того, что явля-
ется председателем постоянной комиссии
по делам молодежи, работает в комисси-
ях по образованию и культуре, а также фи-
зической культуре и спорту.  Приоритетной
для депутата Виктора Киселева является,
прежде всего, работа в двухмандатном округе №10, где так и не из-
брали второго депутата.

Реальную оценку работы депутата можно проследить по благодар-
ностям от его избирателей, например, в газете «Эфир 365» №10 (596)
от 2 марта 2004 года было опубликовано следующее письмо: «Доро-
гая редакция! Меня зовут Цыпляева Галина Аркадьевна, проживаю по
адресу: ул.Вл. Невского, 16, кв. 11. Я не знаю, как еще выразить бла-
годарность депутату нашего избирательного округа № 10 Виктору Ни-
колаевичу Киселеву, кроме как через газету. Он мне фактически про-
длил жизнь. Мне 54 года, я инвалид, но возраст еще работоспособ-
ный, пережила 6 инсультов, операцию на сонной артерии, мне требо-
валось стационарное санаторное лечение. Стоимость его не меньше
13 тысяч рублей. У меня таких денег нет, но в комитете социальной
защиты, насколько я знаю, предусматриваются бесплатные путевки для
подобных категорий больных. Но мне там сказали, что очереди я буду
ждать лет десять, не меньше. Так и сказали. А в облздравотделе про-
сто посоветовали искать спонсоров. Я уже отчаялась, но знакомая мне
посоветовала обратиться к депутату округа, в котором я проживаю.
Хотя это наш народный избранник, но я ни за что бы не поверила, что
некоторые из них могут выполнять свои предвыборные обязательства.
Ни на что особо не надеясь, я позвонила в приемную Киселева, он на-
значил мне прием.

Виктор Николаевич изучил мои многочисленные справки и, ничего
не обещая, сказал, что попытается что-нибудь сделать. Направил де-
путатское письмо на Елецкую,4, не знаю, что еще он там предпринял,
но уже в течение  двух недель пришел ответ, и мне выписали бесплат-
ную путевку на 21 день в санаторий имени Горького. Я там буквально
встала на ноги, и уже несколько месяцев чувствую себя неплохо. Хочу
заметить, что Киселеву я не родственница, не знакомая, он видел меня
первый раз в жизни. Мог  бы вообще не вспомнить на следующий день,
а мое заявление затерялось бы в куче остальных бумаг у него на рабо-
чем столе… Но потом я узнала, что, оказывается, он ни одну просьбу
не оставляет без внимания и помог, таким образом, уже десяткам сво-
их избирателей.

Большое спасибо, Виктор Николаевич! Дай Бог вам здоровья и дол-
гих лет жизни!»

К депутату  обращаются жители со всего Коминтерновского райо-
на. Золотарева Тамара Михайловна, проживающая по ул. Вл. Невско-
го,  46, три года не могла восстановить утерянный паспорт, т.к. задол-
жала за коммунальные услуги. 23 декабря она обратилась к депутату,
а уже 5 января 2004 г. паспорт ей восстановили, а заодно провели
работу с сотрудниками МУРЭП-27 по неправомерности их действий в
отношении граждан. Мария Ивановна Хорошилова, проживающая по
ул.60-й Армии, 8, попросила материальную помощь. Депутат Киселев,
работник бюджетной сферы, отец троих детей, из собственного кар-
мана оказывать помощь не может, но через правление городского
фонда социальной поддержки населения смог выбить помощь продук-
тами питания и комплектами постельного белья. Кстати, М.И. Хороши-
лова проживает не в 10-м избирательном округе, но, несмотря на это,
депутат Виктор Киселев помогает всем обратившимся. Можно много
писать о работе депутата, она кропотливая и трудоемкая. Виктор Кисе-
лев делает свою работу без лишней рекламы и шумихи. Как верно за-
метила коллега-депутат Алла Холденко, отмечая работоспособность и
мобильность Виктора Николаевича в статье «Мыльные пузыри пиара»,
опубликованной в одном из номеров июльской «Коммуны»: «Беда Ки-
селева лишь в том, что он как директор школы, получающий бюджет-
ную зарплату, не имеет средств на покупку телеэфира и газетных пло-
щадей для популяризации своей повседневной работы».

Как председатель постоянной комиссии по делам молодежи депу-
тат Виктор Киселев всегда выражает озабоченность в связи со сла-
бым финансированием, отсутствием досуга и занятости у молодежи,
постоянно говорит о необходимости привлечения внимания обще-
ственности к проблемам профилактики наркозависимости, табакоку-
рения. Депутат принимает активное участие в разработке и принятии
бюджета, формирует две муниципальные программы «Молодежь-2004»
и «Студенчество-2004».

ЛАРИН ЛАРИН ЛАРИН ЛАРИН ЛАРИН Аркадий Михайлович – депутат ВоронежскойАркадий Михайлович – депутат ВоронежскойАркадий Михайлович – депутат ВоронежскойАркадий Михайлович – депутат ВоронежскойАркадий Михайлович – депутат Воронежской
городской Думы от двухмандатного избирательного округагородской Думы от двухмандатного избирательного округагородской Думы от двухмандатного избирательного округагородской Думы от двухмандатного избирательного округагородской Думы от двухмандатного избирательного округа
№ 14, председатель постоянной комиссии по вопросам№ 14, председатель постоянной комиссии по вопросам№ 14, председатель постоянной комиссии по вопросам№ 14, председатель постоянной комиссии по вопросам№ 14, председатель постоянной комиссии по вопросам
управления муниципальной собственностью, развитиюуправления муниципальной собственностью, развитиюуправления муниципальной собственностью, развитиюуправления муниципальной собственностью, развитиюуправления муниципальной собственностью, развитию
малого и среднего бизнеса, торговли и платных услуг.малого и среднего бизнеса, торговли и платных услуг.малого и среднего бизнеса, торговли и платных услуг.малого и среднего бизнеса, торговли и платных услуг.малого и среднего бизнеса, торговли и платных услуг.

Согласно предвыборной программе
и в соответствие с ней был создан опе-
ративный штаб – общественная при-
емная депутата Ларина, расположен-
ная по адресу: г. Воронеж, ул. Платоно-
ва, 18, телефон 72-73-04. Обществен-
ная приемная ведет прием посетите-
лей ежедневно с 9 час. до 18 час, кро-
ме выходных и праздничных дней.

Одним из главных пунктов программы
А.М. Ларина было направление денежно-
го потока на решение социальных про-
блем округа и в том числе частного секто-
ра. Уже сейчас можно видеть, как частный
сектор округа начал постепенно преобра-
жаться. Конечно, не все удалось сделать
сразу. Но многое! Главное, что, как и го-
ворилось в предвыборной программе, многие вопросы удалось сдви-
нуть с мертвой точки.  И в  благоустройстве, и в сфере ЖКХ.

   Одна из главных проблем сейчас – реформирование ЖКХ. Вопрос
этот сложный, требующий учета многих факторов, и сразу его решить
пока не удается. Но что это нужно – факт. Очевидно, что система жилищ-
но-коммунального обслуживания, которая существует сейчас, давно ус-
тарела и практически не работает. Руководители подрядчиков, предла-
гающих свои услуги населению, не чувствуют ответственности, посколь-
ку не имеют конкуренции в данной области. А качество услуг не выдер-
живает никакой критики. Зато  количественные показатели хорошие.
Пока депутаты и лично А.М. Ларин не давали свободы для разгула моно-
полий. И далее они будут стоять на своем: «прежде всего качество, а уж
потом поговорим о цене». Сейчас же за все пытаются брать авансом,
но, спрашивается, где он, капитальный ремонт, за который все мы пла-
тим, где хотя бы текущий ремонт? Аркадий Ларин отстаивает права по-
требителей коммунальных услуг. По его убеждению, мы вправе сами
выбирать – кому и за что платить, и платить по факту выполненных ра-
бот, а не авансом!

   Хочется напомнить о трех основных направлениях работы обще-
ственной приемной, обозначенных депутатом задолго до выборов.

   Это, прежде всего, программа по благоустройству дворов, к реали-
зации которой приступили за год до выборов и которая с успехом идет и
по сей день. Благодаря ей во многих дворах появились скамейки, шта-
кетник, песочницы, качели, завезли землю, песок, заасфальтировали
дороги, убрали свалки мусора.

   Второе направление – работа со школами и детскими садами, с
которыми общественная приемная всегда поддерживает тесный кон-
такт. Кстати, в прошлом году было принято решение о дополнительном
финансировании учреждений образования по целевой программе, о ко-
торой говорилось выше. А.М. Ларину удалось добиться, чтобы каждый
садик и школа 14-го округа заняли достойное место в плане финансово-
го обеспечения в бюджете этого года.

   Третье направление работы – социальное. Приемная много рабо-
тала с ветеранами, инвалидами, пенсионерами, малообеспеченными
семьями, администрацией, общественными организациями. Результа-
ты – налицо.

2003 год оказался столь же результативным в депутатской работе
А.М. Ларина, как и предыдущий. Это было обусловлено, прежде всего,
выработкой методов решения проблем, наметившемуся к этому време-

ни позитивному опыту работы со специалистами, навыками, приобре-
тенными в процессе решения проблем жителей 14-го округа. Год, преж-
де всего, отличался числом обратившихся в приемную людей, а зна-
чит, кредит доверия избирателей к работе депутата и его помощников
вырос. Если в 2002 году в приемную обратилось 1167  1167  1167  1167  1167 человек, то уже
в 2003 году своими проблемами захотели поделиться 19761976197619761976 человек,
из них  361 человек - повторно, а 1615 человек – впервые.  Большое
число  из этих 1615 обратились в приемную после рекомендации тех,
кто уже получил помощь, или после выхода материалов о работе обще-
ственной приемной в газете «Родной Воронеж».

Надо отметить, что в общественной приемной организована бес-
платная квалифицированная юридическая служба, и много избирате-
лей из других округов обращаются к  А.М. Ларину  в надежде получить
бесплатную консультацию и помощь. На местах они ее так и не дожда-
лись. География в этом отношении обширна, люди едут практически со
всего города. Конечно, Аркадий Михайлович пытается и им помочь, но,
прежде всего, его интересы сконцентрированы на решении проблем
избирателей 14-го округа.

В 2003 году было лично принято 692 избирателя, что намного боль-
ше прошлогоднего показателя (502),  1443 обращения были по теле-
фону (в 2002  году – 1007). На приеме в администрации района за
прошедший год было принято 35 человек (в 2002 г. – 35). Писем от
жителей и организаций было получено в количестве 137 шт. (в 2002 г.
– 101). В 2003 году было проведено 20 встреч с избирателями, на ко-
торых присутствовало 540 человек.

Больше, чем в 2002 году, было рассмотрено обращений к юристу.
Если в прошлом году эта цифра равнялась 175, то уже в этом – на 176
человек больше (т.е. 351).

Более объемной, нежели в 2002 году, была и социальная работа,
кроме того, она отличалась своей разноплановостью. Больше внима-
ния в этом отношении было уделено ветеранам Великой Отечествен-
ной войны. И это не просто поздравления, организация поездок и праз-
дников для них, но и вполне насущные дела, например: установка бес-
платных телефонов. Много внимания уделяется детям: это и подарки к
праздникам, и организация мероприятий, таких, как новогодняя елка
с бесплатными подарками для 400 ребят, новая спортивная програм-
ма, созданная на базе одной из школ, передача футбольных мячей в
школы и детские сады района и другое. В этом году согласно новой со-
циальной программе от 100 до 200 детей округа ежемесячно  бесплат-
но посещают кинотеатр «Юность». Благодаря А.М. Ларину кинотеатр
«Юность» стал в 2003 г. центром творчества и культурного просвеще-
ния детей. Также для жителей округа в 2003 г. было организовано боль-
шое количество поездок -  по святым местам г. Задонска, п. Костома-
рово, в Хреновое, Дивногорье. В поездках приняли участие более 1000
человек. В том числе и в прогулке на теплоходе по Воронежскому во-
дохранилищу участвовали более 200 избирателей 14-го округа.  И уже
в этом году состоялись три поездки. Но начался год с приглашения де-
тей на новогодние елки в кинотеатр «Юность», где смогли повеселить-
ся более 400 детей округа. Кроме того, для ветеранов Великой Отече-
ственной организована поездка в город-герой Москву.

Подарки и поздравления ветераны получили и  на День освобожде-
ния г. Воронежа, и на День Победы, и на День памяти и скорби. Инва-
лидам и председателям уличных комитетов в 2003 году была вручена
подписка на газету «Здравствуй». Кроме того, им были предоставлены
билеты в Кукольный театр. Большое внимание уделяется также и ра-
боте с многодетными и малообеспеченными семьями, дети которых
также были приглашены на новогодние елки в кинотеатр «Юность»
(25.12.03 и 26.12.03), получили подарки и поздравления на День за-
щиты детей, на День матери и на другие праздники.

Педагогическим коллективам школ 14-го округа ко Дню учителя
были преподнесены подарки, кроме того, благодаря А.М Ларину, всем
школам были выделены финансы на проведение текущего ремонта.
Также за этот период было много проведено работы со школами № 12,
№38 и №48. В 2003 году на базе школы №38 была организована
спортивная программа «Родного Воронежа» и уже прошли первые со-
ревнования, следующие – не за горами. Спортивный инвентарь полу-
чило подавляющее большинство учреждений школьного и дошкольно-
го образования. Во всех школах округа прошла программа «Лучшая но-
вогодняя игрушка», были отобраны лучшие игрушки и вручены ценные
призы.

В 2003 году в сфере ЖКХ был проведен большой объем работ. Было
заасфальтировано много дворовых территорий: ул. Свободы, 24, 67;
ул. Ф. Энгельса, 74; ул. Красноармейская, 33 и др. Проводилось асфаль-
тирование магистральных улиц: ул. Революции 1905 года, ул. Погра-
ничная, ул. Куцыгина, ул. Пушкинская, частичное асфальтирование по
ул. Никитинской, ул. Моисеева, ул. Платонова. Ямочный ремонт произ-
водился по ул. Кирова, ул. Некрасова, ул. В. Фигнер. В большом коли-
честве была уложена тротуарная плитка по ул. Кирова, ул. 9 Января и
др.  На  ул. 20 лет Октября, ул. Кирова,  Большой Стрелецкой и Плеха-
новской было восстановлено освещение.

В 2003 году благоустройство коснулось 91 двора.  Это и установка
оборудования во дворах (ул. Моисеева, 3, 11, 25; ул. Кольцовская, 70,
37/1; ул. Свободы, 65, 67.)  (всего в 19 дворах), и ремонт (в 3 дворах),
побелка  более 1500 погонных метров бордюров и деревьев (в 25 дво-
рах),   установка контейнерных площадок.  Осуществлялся завоз  зем-
ли и песка для газонов в 16 дворах на площади более 1000 кв. м.  (ул.
20 лет Октября, 105/1, ул. Кирова, 8, 10, ул. Куцыгина, 6, 21; ул. Рево-
люции 1905 года, 23, 25 и др.).

Много проблем, так или иначе связанных с системой водоснабже-
ния, было решено по ул. Моисеева, 3; ул. Куцыгина, 35; Куколкина. В 7
случаях пришлось разбираться с канализационной системой (ул. Мои-
сеева, 1, 3, 11 и др.). С наступлением холодов обострились проблемы в
сфере ЖКХ, связанные с теплоснабжением. Прорывы теплотрасс, не-
регулярная подача или  отсутствие тепла, ремонт системы отопления и
другие проблемы, связанные с ним, были решены. В 2 домах потребо-
валось восстановить работу лифта.  Производилась работа по ремонту
вытяжек.

Всего в 2003 году было решено 252 проблемы в сфере ЖКХ.
И, наконец, о  работе А.М. Ларина  как председателя постоянной

комиссии Воронежской городской Думы по вопросам управления му-
ниципальной собственностью, развития малого и среднего бизнеса,
торговли и платных услуг. За отчетный период было проведено 18 за-
седаний комиссии, на которых было рассмотрено более 80 вопросов.
На 40 письменных обращений от граждан и организаций были даны
квалифицированные ответы и решены многие проблемы. На личном
приеме в 2003 г. было принято более 100 человек, и по всем постав-
ленным вопросам были приняты меры, удовлетворившие посетителей.
Основные вопросы, рассматриваемые на комиссии за отчетный пери-
од, - это передача объектов социально-бытовой сферы в муниципаль-
ную собственность, управление муниципальной собственностью, под-
держка и дальнейшее развитие малого предпринимательства, орга-
низации торговли и платных услуг. По этим вопросам было рассмотре-
но и принято на заседании городской Думы более 60 нормативно-пра-
вовых актов, из которых 5 проектов были лично разработаны депута-
том Лариным. При активном участии А.М. Ларина было принято новое
положение о работе и деятельности муниципального Фонда поддерж-
ки малого предпринимательства.  Было рассмотрено и принято 23 про-
екта постановления о приеме в муниципальную собственность объек-
тов социально-бытовой сферы. Благодаря личной инициативе Аркадия
Ларина был усилен контроль за передачей в бюджет города лимитов
на содержание объектов ЖКХ, принятых в муниципальную собствен-
ность. При осуществлении своих депутатских функций по контролю и
эффективности расходования бюджетных средств Ларин А.М. уделил
пристальное внимание работе управления муниципального заказа по
организации конкурсов  закупок продукции, работ и услуг для муници-
пальных нужд, что позволило сэкономить более 10 млн. руб., выделяе-
мых из бюджета города. На заседании комиссии рассмотрено несколь-
ко ситуаций, возникших в городе, таких, как  приватизация городских
кладбищ,  палаточные торговые ряды в центре города,  работа пред-
принимателей на рынках «Юго-Западном» и «Центральном», и во всех
этих вопросах найден компромисс. Одно из основных направлений
работы комиссии – это эффективное управление муниципальной соб-
ственностью. За отчетный период были рассмотрены такие вопросы,
как приватизация не приносящей дохода муниципальной собственно-
сти, передача в безвозмездное пользование социально значимым об-
щественным организациям нежилых помещений, увеличение ставок
арендной платы за пользование муниципальным имуществом и мно-
гие другие. Кстати, в вопросе об увеличении арендной платы и приня-
тия новой методики арендной платы члены комиссии во главе с А.М.
Лариным проявили принципиальность и конструктивный подход. Ад-
министрация города в 2003 г. планировала увеличить арендную плату
на 30%, региональное отделение партии «Союза Правых Сил» более чем
в 2,5 раза. В итоге депутаты отклонили предложения партии СПС и ад-
министрации города и приняли увеличение арендной платы только в 2
раза. При этом в новом документе был предусмотрен целый ряд пони-
жающих коэффициентов организациям здравоохранения, спорта, куль-
туры, образования и общественным организациям, а также предприя-
тиям торговли, осуществляющим льготное обслуживание ветеранов
ВОВ и инвалидов.

В 2004 году Россия в 6-й раз
примет участие в Международ-
ной кампании «Брось курить и
выиграй», проходящей каждые
два года и организуемой Все-
мирной организацией здравоох-
ранения. Планируется, что в
этом году количество участников
акции из 100 стран впервые
превысит 1 миллион человек.
Регистрация участников кампа-
нии будет продолжаться до 2 мая
2004 г., и в этот день будет дан
официальный старт «месяцу без
табачного дыма». Участие в кам-
пании открыто для всех курящих
лиц старше 18 лет, со «стажем»
курения, превышающим один
год. Заполнив регистрационную

«Брось курить
и выиграй» - 2004
Табакокурение является важной проблемой общественного здоровья, социальной и экономи-
ческой проблемой для всего мира. Оно повсеместно затрагивает более миллиарда людей, все
больше вовлекая детей и женщин во многих странах мира. В настоящее время из-за курения
ежегодно умирают 4 миллиона человек. В течение последующих 25 лет это число увеличится до
10 миллионов. Около половины курящих людей умирает из-за курения, половина из них теряет
около 20 лет своей жизни. В России курят 40 млн. человек старше 18 лет. Ежегодно из-за
курения умирают более 375000 человек, что обусловливает потерю 5 млн. лет потенциальной
жизни. Экономический ущерб от курения составляет 13,7 млрд. рублей. Однако известно, что
снижение частоты курения среди населения способно существенно снизить смертность и
экономический ущерб, связанный с курением.

форму, будущие участники обязу-
ются приложить все усилия для
отказа от сигарет в течение 4
недель прохождения кампании:
со 2 по 29 мая. Сразу после это-
го будет проведен выборочный
опрос участников кампании и их
свидетелей и «продержавшиеся»
пройдут биохимический тест для
подтверждения факта некуре-
ния. Среди «финалистов» будут
разыграны российские призы.
Обладатели главных российских
призов получат возможность
принять участие в розыгрыше
европейского приза в 2500
американских долларов и меж-
дународного суперприза в
10000 долларов.

Среди успешно выдержав-
ших «месяц без дыма» нет про-
игравших - даже те, кто не полу-
чил призов от организаторов,
остаются в выигрыше. Они дела-
ют первый - самый сложный -
шаг на пути отказа от пагубной
привычки к здоровью. Цель кам-
пании – придать мощный им-
пульс всем тем, кто давно соби-
рался попробовать бросить ку-
рить, но нуждался в дополни-
тельном стимуле. Исследования,
проводимые через год после
завершения кампании, показы-
вают, что до 15 процентов уча-
стников кампании «Брось курить
и выиграй» смогут порвать с ку-
рением навсегда. Кампания

«Брось курить и выиграй» прохо-
дит в России с неизменным ус-
пехом: более 42000 курящих
россиян приняли в ней участие
в 2002 году.

В кампании, которая прохо-
дила в 2000 г., 23-летний росси-
янин Сергей Мезенцев из г. Вер-
хняя Салда (Урал) выиграл евро-
пейский приз в 2500 долларов.
Сергей до сих пор не курит, на
выигранные деньги он купил
квартиру, где проживает вместе
с женой и маленькой дочкой. В
лаборатории Верхнесалдинско-
го завода, где он работает, ник-
то не курит, так как сначала под-
держивали Сергея, а потом не-
курение уже стало привычкой.
Говорит, что до сих пор не может
поверить, что приз достался ему.
Чтобы принять участие в кампа-
нии, нужно указать на почтовой
открытке имя, адрес, телефон,
возраст, число выкуриваемых
сигарет и стаж курения, пре-
жние попытки бросить курить и
указать имя и адрес человека,
который сможет поддержать
участника при отказе от курения.
Открытку с пометкой «Бросаю
курить» нужно отправить по ад-
ресу: 394026, г. Воронеж, ул.
Варейкиса, 70. Контактный
телефон 78-57-95.

Все желающие смогут также
зарегистрироваться в Интерне-
те на сайте     wwwwwwwwwwwwwww.quitandwin.ru.quitandwin.ru.quitandwin.ru.quitandwin.ru.quitandwin.ru.....

Пресс-центр администрации
Воронежской области.

Когда девятнадцать лет назад
ее три этажа возвысились на
самом видном месте централь-
ной площади райцентра – воис-
тину был праздник. Сразу три
отделения: художественное, хо-
реографическое  и самое круп-
ное – музыкальное, поскольку
возникло оно на базе уже дей-
ствующей одноименной школы.
Оснащение на самом современ-
ном уровне. Преподаватели –
сплошное устремление искать и
открывать таланты, что вскоре и
подтвердилось успехами их вос-
питанников. Дипломами между-
народных конкурсов детских ри-
сунков. Зарубежными гастроля-
ми вокально-танцевальных ан-
самблей.  Званиями лауреатов
республиканских и областных
фестивалей.

Немало гостей, делегаций
всех уровней перебывало в сте-
нах ДШИ. Помню, с каким ду-
шевным подъемом проходили
по ее коридорам ветераны вой-
ны и труда – радовались за сво-
их внуков.

Да, для юных дарований Вер-
хнего Мамона проблем не было
– перешел  через площадь от
одной школы к другой и приоб-
щайся к прекрасному. Но и те,
кто жил в других селах, отставать
не хотели. Упорно ездили на за-
нятия, благо, автобусы ходили
исправно, и ребята не отступа-
ли до получения аттестатов. За
эти годы детскую школу искусств
окончили 637 учащихся, 62 из
них, следуя своему призванию,
продолжили образование по из-
бранным специальностям в
высших и средних учебных заве-
дениях.

О чем говорят такие цифры?
Раньше ДШИ выглядывала: кого
же пришлют на работу, и при-

Культура селаКультура селаКультура селаКультура селаКультура села

И Левитан, и Гайдн,
и «Мамонская кадриль»
Верхнемамонская детская
школа искусств. Музыкаль-
ное отделение. Заглядываю
в одну, другую классные
комнаты. Так и подмывает
процитировать славного
русского писателя, нашего
земляка Ивана Бунина:
«Обстановка, конечно,
обычная: раскрытое черное
пианино, над ним портрет
грозного широкоскулого
Бетховена…» Это он об
интерьере своих дворянских
«гнезд». А я – применительно
к детской школе искусств.

шлют ли? Теперь опора и надеж-
да – бывшие ее ученики. Их в
педколлективе уже девять:
Юрий Иншаков – по классу ба-
лалайки, Галина Струкова, Юлия
Балыкина, Светлана Казанцева
– аккордеон, Елена Чертова –
теория музыки, Галина Кретова
– художественные дисциплины,
Галина Мосина, Сергей Елфи-
мов, Александр Соломенников
– хореография.  А всего в школе
30 преподавателей, 17 из них со
специальным высшим образо-
ванием.

Появилась и возможность
открыть филиалы ДШИ в шести
селах района, не охвачено толь-
ко три. Особой популярностью
пользуется Русскожуравский,
где преподавателем Заслужен-
ный работник культуры России
Анастасия Горяинова. У нее бо-
жий дар находить в сельской глу-
бинке настоящие клады – чис-
тые родниковые голоса. За пре-
красное исполнение народных
песен и сама Горяинова прини-
мала грамоту из рук выдающе-
гося композитора современно-
сти Тихона Хренникова.

Галина Бойко – одаренная
выпускница Воронежского муз-
училища, отдавая предпочтение
народному творчеству, пришла к
выводу, что лучше фольклорных
ансамблей, чем на юге области,
не сыскать. И приехала в Верх-
ний Мамон. Уже в первые годы
ее питомцы удостоились дипло-

мов на фестивале «Семь цветов
радуги». До лауреатских званий
распела Бойко и вокальную
группу ансамбля «Придонье», а
сейчас также увлеченно работа-
ет с детским ансамблем «Вес-
нянка».

А вот Светлана Фоблачева –
выпускница Борисоглебского
музучилища – в начале 90-х
прибыла к нам по распределе-
нию. Отработала тройку лет и  -
до свидания. Но вскоре заску-
чала и напросилась в гости к
бывшим коллегам. А тут как раз
Саша Сахаров, молодой препо-
даватель, возвратился из Орла
на родину, ну и сыграли свадь-
бу. Ныне Сахаровы – самая му-
зыкальная семья Верхнего Ма-
мона, ярко проявившая себя в
деле (на Светлане – хор и тео-
ретические дисциплины, на
Александре – оркестр народных
инструментов). И их дочь Танеч-
ка преуспевает: на отчетном
концерте ДШИ и пела, и сона-
тину на фортепиано исполняла,
и в оркестре на ксилофоне от-
званивала. Одним словом, папу
с мамой не подвела.

У Сергея Елфимова немало
оригинальных хореографиче-
ских задумок. Осваивая со сво-
ими подопечными народные
танцы, Сергей задался целью
поставить не просто кадриль, а
именно мамонскую, со всем тем
местным колоритом, что так от-
личает наших земляков. Изящ-

ная «Мамонская кадриль», не-
сомненно, украсила концертную
программу ДШИ. Да, прошед-
ший по итогам нынешнего учеб-
ного года концерт подтвердил,
что и преподаватели, и их вос-
питанники зря время не теряли.
Со сцены районного Дома куль-
туры вдохновенно звучали и
Гайдн, и Шопен, и Рахманинов.

Недавно зашел к директору
школы Николаю Минаеву. Обра-
тил внимание на картины в ка-
бинете (пейзажи, выполненные
маслом). Все это - дипломиро-
ванные работы выпускников ху-
дожественного отделения. Вро-
де бы такие знакомые уголки
Придонья, а всмотришься – и с
волнением открываешь их зано-
во. Знать, смогли юные авторы
вложить душу в свои творения.
Еще не Левитаны, но влияние
традиций русской живописи не-
сомненно.

- А у нас новость, - поделился
Минаев, - открываем отделение
декоративно-прикладного твор-
чества. Молодая семья Буянко-
вых приехала из Воронежа. Ее
женская половина в лице Ири-
ны развернула бурную деятель-
ность, набрала группу «подгото-
вишек». С материалами пока
туго, но выручают спонсоры.

Вот так-то!

Эмиль АБРОСИМОВ.
Верхнемамонский район.

Фото автора.

� Занятия живописью ведет преподаватель Алла Агибалова.

Уроженцем села Хреновое Бобровского
района является Николай Панин-Коломен-
кин, прославленный спортсмен, первый
представитель России, ставший чемпионом
Олимпийских игр.

Два года назад на его родине шахматисты
провели фестиваль в честь 130-летия спорт-
смена. Но Хреновое известно и тем, что здесь
жил, работал на конном заводе, учился еще
один человек, известность которого далеко
перешагнула границы страны. Это Анатолий
Петрович Крейдин (1928-1985гг.), признан-
ный лучшим конником-наездником ХХ века,
ставший обладателем около 2000 призов.

Ход конемШАХМАТЫ

Так что 8-й областной фестиваль «Сельские
шахматы-2004», посвященный А.Крейдину,
прошедший в Хреновом, нашел поддержку и
понимание и у администрации Бобровского
района, и у многих других, кто посчитал, что
такое соревнование, имеющее обществен-
ную значимость, области нужно. На его от-
крытие, вылившееся в праздничное торже-
ство культуры, спорта, шахмат, съехалось не-
мало гостей и делегаций из других районов,
пришло несколько сот местных жителей. Сре-
ди выступивших были руководители района,
трехкратный участник Олимпийских игр Вик-
тор Модзолевский, директор конного завода

Михаил Астахов, родной брат наездника Вла-
димир Крейдин, поэт Владимир Нефедов и
другие.

В рамках фестиваля прошли различные
соревнования и конкурсы. Самым престиж-
ным был чемпионат области по молниенос-
ной игре среди сельских шахматистов. В нем
первое место занял кандидат в мастера
спорта Сергей Суров (Борисоглебский район),
на втором месте кандидат в мастера спорта
Василий Хашимов (Новохоперск), на третьем
– кандидат в мастера спорта Андрей Сквор-
цов. Они награждены дипломами, медалями
и денежными призами.

В поэтическом конкурсе на лучшее автор-
ское стихотворение первое место у Владими-
ра Нефедова (Новоусманский район), второе
– у Натальи Денисовой, третье занял Анато-
лий Коротконожкин (оба из Воронежа). В
блиц-турнире среди шахматистов массовых
разрядов победил Евгений Бекетский (Под-
горенский район).

Среди тех, кто побеждал в очных и заоч-
ных мини-конкурсах по решению компози-
ций, были Владимир Малыгин (Острогожск),
Виктор Лукин (Новоусманский район), Виктор
Фролов (Бобров), Владимир Шматов (Нижне-
девицкий район), Виктор Варварин (Эртиль),
Виктор Коровин и Александр Ушаков (Лискин-
ский район) и другие.

В блиц-турнире среди судей, организато-
ров и почетных гостей первое место занял
автор этих строк, второе – Александр Слеп-
цов (оба – Воронеж), третье – Владимир
Шматов (Нижнедевицкий район).

Юрий СЕЛЯВКИН, вице-президент
шахматной федерации области.

СВЕРЬТЕ ОТВЕТЫ:
Мат в пять ходов.  Решение: 1. Сd5! g4 2.

Лg2 g3 3. Кра4! Крс3 4. Се4 Крс4 5. Лс2Х.
Белые начинают и выигрывают.  Реше-

ние: 1. Kе8+! Крh6 2. g7 Лf2+ 3. Крg4 Лf6 4.
Се4! Лg6+ 5. С:g6 g2 6. Крf5 g1Ф 7. g8 КХ.

Следующие две композиции входили в число заданий заочных мини-конкурсов.

Н.Рябинин и А.Хант, 1987г.
Белые начинают и выигрывают

Ю.Дорохов, 1987.
Мат в пять ходов
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БОЛТЫ от М4 до М2

ООО «Воронежпромметиз»
ул. Дорожная, 15/1

Тел.: 63-27-27,
707-720.
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от 20 до 200
ГВОЗДИ

АБРАЗИВЫ,
СЕТКА СВАРНАЯ

ЭЛЕТРОДЫ МР-3, УОНИ

от М3 до М6
ВИНТЫ, ШУРУПЫ

шестигранные, мебельные, с/х
ГАЙКИ, ШАЙБЫ

Организация реализует

Тел.: 22-24-90, 57-26-56.

а также капусту,
свеклу столовую.

«НЕВСКИЙ»,

СЕМЕНА КАРТОФЕЛЯ

ООО «БелАгроТехСнаб»
Официальный единственный
в России представитель
Днепропетровского
комбайнового заводапредлагает со склада в г.Белгороде и г.Краснодаре

СВЕКЛОУБОРОЧНУЮ ТЕХНИКУ И ЗАПЧАСТИ

Тяжелые бороны
БДТ-7; БПРР-4,2; БД-10,

Разбрасыватель органических удобрений РПО-6
Измельчитель ротационный ИРП-5,4

308025, г.Белгород, ул.Фрунзе, д. 330.
E-mail: belagrosnab@mail.belgorod.ru

Тел./факс: (0722) 578-574, 578-573, 318-233.

Гибкая система скидок,
доставка!

ГАРАНТИЯ
КАЧЕСТВА

Плуги

РКМ-6-01              МКК-6-02               СПС-4,2А            МБП-6

КРУПЫ,
САХАР,
ЗЕРНОВЫЕ.

П
О

КУ
П

АЕ
М

Тел. 40-11-47.

ОПЕРАТИВНО.

ЗАПЧАСТИ
К-700, -701

ООО «Техагрозапчасть»

Адрес: г. Белгород, ул. Коммунальная, 2.
Т./ф.: (0722) 21-10-90, 21-72-14. E-mail: tehagro@belnet.ru

реализует

и к другой сельхозтехнике.

ЗАО ТД «ЭЛЕКТРОАГРЕГАТ»

� круги отрезные
180х2,5х22 14А - 11,50 руб.
230х2,5х22 14А - 18,50 руб.

� шлифовальные
� заточные
� зачистные

394019, г.Воронеж,
ул. Машиностроителей, 7.

Т./ф.: 47-10-10 - многокан.
E-mail: admin@elagr.vrn.ru

http://www.elagr.vrn.ru
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АБРАЗИВНЫЙ
ИНСТРУМЕНТ

ПОДШИПНИКИ
80205 - 20,3 руб.
1208 - 80,9 руб.
Цены указаны на
момент публикации.

СКИДКИ

САХАР,

МУКА,

КРУПЫ
Т./ф. (0732) 14-55-67.
Т.(0732) 56-67-22.

Продукция сертифицирована.

ПОКУПАЕМ,
ПРОДАЕМ.

«ПРОДТОРГ»

К ТЕХОСМОТРУ

(всех цветов)
КРАСКА НЦ-132

ПФ-115

Т./ф. (0732) 23-04-64.

РАСТВОРИТЕЛЬ
ГРУНТ
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о.

НИЗКИЕ ЦЕНЫ!

БОТВОУБОРОЧНЫЕ МАШИНЫ БМ-6

Ремонтно-техническое предприятие ЗАО «Киевская Русь» (г.Курск)

Контактный телефон (0712) 51-31-03.

реализует капитально отремонтированные

по цене 185 тыс. руб.
Гарантия на технику 1 год с даты ввода в эксплуатацию.
Лицензия, сертификат Росагропромстандарта. Цена – на момент публикации.

ООО «Спектр» предлагает

СОЛЬ ПАЧКИ
МЕШКИ

г.Воронеж, ул.Базовая, 2, тел.:(0732)
27-19-48, 30-54-97, 59-62-52, 20-40-59.

САХАР И КРУПЫ
Низкие цены!

СОДА, СПИЧКИ
ПИЩЕВАЯ Товар сертифицирован.

Воронеж (0732) 63-25-89;
Воробьевка (256) 4-56-31;
Борисоглебск (254) 6-71-04;
Острогожск (275) 4-74-75;
Верхняя Хава (243) 2-10-64;
Павловск  (262) 2-53-50.

Лиц. №704478,
рег. №ТС-50 выд.
Лиц. Пал. Адм. Вор. обл.

(Волгоград)

БЫТОВЫЕ ГАЗОВЫЕ
КОТЛЫ, КОЛОНКИ, ПЛИТЫ

КОМПРЕССОРЫ ГАРАЖНЫЕ

Сертифицировано.

ТОРГОВЫЙ ДОМ: г.Воронеж, ул.Дорожная, 36.
Телефон/факс 63-25-89.

ПОЛИПРОПИЛЕНОВЫЙ СЕНОВЯЗАЛЬНЫЙ
                          по цене 56 руб. за 1 кг.
Свыше 1 тонны – по 55 руб. за 1 кг,
более 10 тонн – 54 руб. за 1 кг. Сертифицировано.

Цены указаны на момент публикации.

Лиц. №704478, рег. №ТС-50 выд. Лиц. Пал. Адм. Вор. обл.

Тел.: (07362) 3-10-57, 2-20-00.

Трактора
ДТ-75

а также ВТ-100, ВТ-150.
Сертифицировано.

СПЕЦПРЕД-
ЛОЖЕНИЕ

А Г Р О
П Р О М
С Н А Б

ПАВЛОВСК

г.Воронеж, ул.Колесниченко, 67, тел./факс (0732) 36-58-79.
г.Белгород, тел./факс: (0722) 25-63-24, 35-55-85.

ТРАКТОРЫ МТЗ, ЛТЗ, ХТЗ

КУЛЬТИВАТОРЫ КРНВ, КПС и др.

ЖАТКИ и зап. части к ним

СЕЯЛКИ СЗ-3,6, СЗ-5,4, ССТ-12В,
СУПН-8, УПС-12
и зап. части к ним

� Поршневые группы
� Коленчатые валы
� Насосы НШ
� Топливная аппаратура
� Диски колес

ЗАП. ЧАСТИ
к тракторам

и автомобилям

Двигатели ЯМЗ

Цепи приводные
и  соединительные

в  ассортименте.

на Т-150
и комбайны

Сертифицировано.

ООО «ИВИЦА» 2-й этаж, офис 206

г.Воронеж, ул. 9 Января, 43

Сертифицировано.

ОФИСНАЯ
МЕБЕЛЬ
СЕЙФЫ

17 апреля 2004 года после продолжительной тяжелой
болезни на 71-м году ушел из жизни талантливый певец,
народный артист России

ЩЕЛКАЛИН
Владимир Георгиевич.

Вся его общественная и трудовая деятельность была свя-
зана с Воронежской филармонией. Закончив в 1958 году
Воронежское музыкальное училище, он становится солис-
том-вокалистом известным не только в нашем городе, но и
во многих городах России и зарубежья. Его голос звучал в
Москве и Санкт-Петербурге, в Чехии и Югославии, Италии
и Франции, в странах Юго-Восточной Азии. Его богатый
природный дар – красивый голос и артистизм, глубокое
проникновение в исполняемую музыку неизменно прино-
сили признание и любовь зрителей.

Его творческий путь был отмечен государственными на-
градами: в 1971 году почетным званием заслуженного арти-
ста России, в 1984 году - народного артиста России.

Память о Владимире Георгиевиче Щелкалине останется
в наших сердцах.

Выражаем глубокое соболезнование его близким и род-
ным.

Кулаков В.Г., Кораблев П.Н., Наумов С.М.,
Кобяшев В.Г., Китаев Б.А., Савинков Ю.А.,

Цапин А.Н., Титов Ю.Т., Бунеев В.Л.,
Скрынников Б.М., Колиух С.М.,

Головин С.В., Щербинин Л.А.

МАШИННО-ТЕХНОЛОГИЧЕСКОЙ СТАНЦИИ
И РЕМОНТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

Т Р Е Б У Ю Т С Я
ВЫСОКОКВАЛИФИЦИРОВАННЫЕ

ИНЖЕНЕРЫ И МЕХАНИКИ, ЗООТЕХНИК,
ТОКАРЬ-РАСТОЧНИК, СЛЕСАРИ
ПО РЕМОНТУ АВТОМОБИЛЬНОЙ

И ТРАКТОРНОЙ ТЕХНИКИ.
ЗАРПЛАТА – ВЫШЕ СРЕДНЕЙ ПО РАЙОНУ.

ВОПРОС ЖИЛЬЯ РЕШАЕТСЯ В КОРОТКИЕ СРОКИ.

ЖДЕМ ВАС!
Воронежская область, г. Павловск, ул. Строительная, 8-а.

Тел.: (07362) 2-13-54, 2-13-10, 2-25-33.

Мы, участники общей долевой собственности бывших земельных угодий
колхоза имени Калинина в количестве 4 человек, возражаем и не согласны с
местоположением выделяемых земельных участков – поле № VI , рабочий
участок №3 – 55,2 га, определенных 8 собственниками земельных долей, с
целью создания крестьянского хозяйства и опубликованного в газете «Ком-
муна» от 25.03.2004 года.

Собственники земельных долей: Ковалева В.И., Сибирко В.В., Геращенко
В.А., Позигун В.А., с.Морозовка Россошанского района.

ВОЗРАЖЕНИЕ

Форма проведения собрания – очная.
Дата, время и место проведения – 12 мая 2004г. в 11 час. по ул. Орджоникидзе, 6.
Начало регистрации участников собрания в 8 час.
Список лиц, имеющих право на участие в годовом общем собрании акционеров, составлен по

состоянию на 15 апреля 2004г.
Повестка дня:

Открытое акционерное общество «Кожгалантерея»
проводит

С информацией по проведению общего собрания можно ознакомиться по адресу: ул. Орджони-
кидзе, 6. Тел.: 55-59-72, 55-36-64.

Совет директоров ОАО «Кожгалантерея».

1. Утверждение счетной комиссии.
2. Утверждение годового отчета общества,

бухгалтерского баланса, счета прибылей и
убытков за 2003г. с учетом заключения ауди-
тора.

3. Утверждение отчета ревизионной комис-
сии общества за 2003г.

4. Избрание членов совета директоров.
5. Избрание ревизионной комиссии.
6. Утверждение аудитора общества.

ГОДОВОЕ ОБЩЕЕ
СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ.

РЕМОНТ ТРАКТОРОВ

Тел.: 8(07362) 3-10-57, 2-26-18, факс 2-13-54.

Т-70УЗЛОВ и АГРЕГАТОВ,
в т.ч.
ДВИГАТЕЛЬ И КПП
ХОДОВАЯ ЧАСТЬ
ЗАДНИЙ МОСТ
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Все для Т-70 ЗАПАСНЫЕ ЧАСТИ

* Гарантия качества
* Доступные цены
* Любая форма оплаты

В РОЗНИЦУ �  ОПТОМ �  МЕЛКИМ ОПТОМ

ООО «Промышленная корпорация
«Космос-Нефть-Газ»

ИНН 0515007938,
 ОГРН 1020500991268

ликвидируется в соответствии с
решением учредителя №3

от 19 апреля 2004г.
Претензии принимаются в течение
2 месяцев с момента публикации

по адресу: 368560, Россия,
Республика Дагестан, Каякентский

район, с. Новокаякент,
ул. В.Эмирова, д. 11.

Сообщение о проведении годового Общего собрания
ОАО «Воронежский завод полупроводниковых приборов»
Открытое акционерное общество «Воронежский

завод полупроводниковых приборов».
Место нахождения Общества: 394033, г.Воро-

неж, Ленинский проспект, 119а.
Годовое Общее собрание акционеров проводится

путем совместного присутствия акционеров для об-
суждения вопросов Повестки дня и принятия реше-
ний по вопросам, поставленным на голосование, с
предварительным направлением бюллетеней для
голосования до проведения годового Общего со-
брания акционеров.

Собрание состоится 20 мая 2004г. в 13 час. 00
мин.

Место проведения собрания: г.Воронеж, Ленинс-
кий пр-т, 119а, актовый зал.

Время начала регистрации участников собрания
в 11 час. 00 мин.

Регистратор: Московский филиал ЗАО «Регистро-
никс» - «Реестр-Электроника».

Место нахождения Регистратора: 119415, г.Моск-
ва, проспект Вернадского, 39.

Телефон Регистратора: 935-16-22, 935-16-23.
Список лиц, имеющих право на участие в годовом

Общем собрании акционеров, составлен по данным
реестра владельцев именных ценных бумаг Общества
по состоянию на 5 апреля 2004г.

Повестка дня годового Общего собрания акцио-
неров:

1. Информация о финансово-хозяйственной деятель-
ности Общества. Утверждение годовой бухгалтерской
отчетности, в том числе отчета о прибылях и убытках
Общества, а также распределение прибыли и убытков
Общества по результатам финансового года.

2. Уменьшение Уставного капитала Общества в со-
ответствии с п. 3 ст. 72 и п. 6 ст. 76 Закона об «Акцио-
нерных обществах» путем погашения обыкновенных
акций, находящихся на балансе Общества и внесение
соответствующих изменений в Устав Общества.

3. Избрание Совета директоров Общества.
4. Избрание Ревизионной комиссии Общества.
5. Уменьшение количественного состава Совета

директоров Общества с 11 до 9 человек и внесение
соответствующих изменений в Устав и Положение о
«Совете директоров» ОАО «ВЗПП».

6. Утверждение Аудитора Общества.

С информацией, подлежащей предоставлению
акционерам при подготовке к проведению годово-
го Общего собрания акционеров, можно ознако-
миться в течение 20 дней до даты проведения со-
брания по адресу: г.Воронеж, Ленинский проспект,
119а, комната приема посетителей.

Участнику годового Общего собрания акционе-
ров необходимо иметь при себе паспорт или иной
документ, удостоверяющий личность, а для предста-
вителя акционера – также доверенность на право
участия в годовом Общем собрании акционеров.

Совет директоров.

ЗИЛ, ГАЗ – бортовые;
ЗИЛ, ГАЗ – будки; МАЗ,

КРАЗ-тягач, автогрейдер,
трубоукладчик, автокран,

бензовоз, бульдозер,
электростанцию и др.

Тел. 90-08-95.

ПРОДАЮ Б/У:

МихаилаМихаилаМихаилаМихаилаМихаила
КузьмичаКузьмичаКузьмичаКузьмичаКузьмича
ВолковаВолковаВолковаВолковаВолкова
поздравляем

с днем рождения.
Желаем здоровья,

творческих успехов.

Коллеги,
друзья.

Коллектив Воронежского филиала Всероссийского заоч-
ного финансово-экономического института выражает глубо-
кое соболезнование директору, доктору юридических наук,
профессору Просвирнину Юрию Георгиевичу в связи со смер-
тью его матери

ПРОСВИРНИНОЙ
Людмилы Григорьевны.

Городской совет ветеранов войны выражает
глубокое соболезнование полковнику, инвалиду
ВОВ Просвирнину Георгию Васильевичу по по-
воду смерти его жены, участницы Великой Оте-
чественной войны

Людмилы Григорьевны.

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности СООО «Ширяевское»

Калачеевского района

ИЗВЕЩАЮТ О НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ:

пашни пл. 41,8 га (11 долей) из земель поля № 7 рабочий уч. № 2
полевого севооборота № 2; сенокосы пл. 4,5 га из запольного уч. № 8

и пастбища пл. 18 га уч. № 3, согласно корректировки научно
обоснованной системы земледелия за 1999г., для создания КФХ.

Претензии принимаются председателем собственников по адресу:
Калачеевский р-н, с.Ширяево, ул.Горького, 32,

Падолкин Николай Иванович.

ООО Торговый Дом «Наяда»

ВСЕ ДЛЯ ПРЕДПРИЯТИЙ И УЧРЕЖДЕНИЙ!

Тел./ф. (0732) 49-08-09, 49-69-13, 49-67-15, nayada@intercon.ru.

Данный вид деятельности не лицензируется. Цены - на момент публикации.
ДОСТАВКА!

Сода пищевая (500г) – 4,50 за пачку, х/п полотно – 19,50,
сода кальцинированная (43 кг) – 5,85 за кг, чистящие,
моющие, мыло, хлорка, стир. порошки, хоз.товары.

РЕАЛИЗУЕТ СЕМЕНА ПОДСОЛНЕЧНИКА:

Товар сертифицирован.

Богучарская селекционно-семеноводческая
фирма масличных культур

РЕАЛИЗУЕТ СЕМЕНА ПОДСОЛНЕЧНИКА:
СОРТА -элита Богучарец, Родник, Воронежский 638

- 1-я репродукция Богучарец, Родник.
ГИБРИДЫ - Воронежский 1, Богучарский 50.

Тел.: (07366) 2-21-45, 2-01-73, 2-07-12.

ПРЕДМЕТ КОНКУРСА
1. Газопровод высокого давления в с.Новонадеждинское, Аннинского района, L=1,7 км.
2. Газопровод высокого давления до ул.Некрасова, с.Хреновое, Бобровского района, L=2,0 км.
3. Газоснабжение в с.Гороховка (1-я, 2-я очередь), Верхнемамонского района, L=3,7 км.
4. Межпоселковый газопровод высокого давления в с.Курбатово, Нижнедевицкого района,

L=12,3 км.
5. Межпоселковый газопровод высокого давления в п.Воля, Новоусманского района, L=4,3 км.
6. Газопровод высокого давления по ул.Ленинской в с.Александровка, Павловского района,

L=1,93 км.
7. Газопровод высокого давления в с.Пески, Павловского района, L=0,6 км.
8. Газопровод высокого давления от ГРПМ по ул.Теплякова до ГРПШ 16, 17, с.Пески, Поворин-

ского района, L=11,3 км.
9. Газопровод высокого и низкого давления от АГРС до ГРп р.п.Терновка, Терновского района,

L=0,6 км.
10. Газопровод высокого давления от АГРС-5, п.Сомово до с.Репное, Железнодорожного

района, L=3,8 км.
Источник финансирования – областной бюджет.
Срок поставки – июль-декабрь 2004г.
Место поставки – г.Воронеж.

ЗАКАЗЧИК/ОРГАНИЗАТОР КОНКУРСА
ГУП Воронежской области «Объединенная дирекция капитального строительства и газификации».

ПОЧТОВЫЙ АДРЕС:
394018, г.Воронеж, ул.Кирова, д.4, к.901. Телефон (0732) 72-77-41.
Контактное лицо – Маланяк Владимир Степанович.
E-mail: buh@gas.vfsibintek.ru

ИНФОРМАЦИЯ О КОНКУРСЕ
Дата, время окончания приема заявок – 7 июня 2004г., 16.00.
Дата, время и место проведения конкурса – 8 июня 2004г., 11.00, по адресу организатора

конкурса.
Стоимость конкурсной документации – 1,180.00 руб.
Конкурсная документация предоставляется по адресу организатора конкурса.
Срок заключения контракта – в течение 20 дней после подведения итогов конкурса.

ПРИГЛАШЕНИЕ К УЧАСТИЮ
В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

Сертифицировано.


